Sábado, 18 de junio de 1966

Año XXVIII - Núm. 8.598

Martinez-Zaporta, 9.-Apartado 28.-Logroño

Diario de información general

I edición

Precio: 2 Ptas.

MOLDURAS PARA MARCOS

Espejos para cuartos de bato

CRISTALERIA RIOJANA, S. A.

CABALLERIA, 17

El cardenal ZUNGRANA llega hoy a Logroño



Hoy Nega a nuestra dad el cardenal Pa-Zungrana, arzobispo k Ouagadougou, capi-taldel Alto Volta (Afria). Es el primer cardenal del Oeste africano que visita España y viemespecialmente invitalo por los Padres Blans, en cuyo Seminario aliana, domingo, oficará la santa misa.

dustria

onifac

gan u

les qu

pérdid

a 105 8

Desde estas columnas besamos respetuosa-mente su anillo pasto-nl y al mismo tiempo ne damos nuestra más rdial bienvenida a tan lustre visitante, le deeamos una grata estan-Ullia en Logroño.

Campana nacional accidentes de trabajo

De cada diez trabajadores, uno resultó accidentado durante 1965

Dramático llamamiento del señor Romeo Gorría

MADRID, 17.-El ministro de Trabajo, don Jesús Romeg, ha pronunciado hoy ante las camaras de Televisión Española un dramático mensaje en el que convoca a toda la socies dad española para que participe en la campaña nacional de prevención contra los aca cidentes de trabajo. Esta campaña trata de llevar a la conciencia de todos los españoles, especialmente de los trabaja-Hores y empresarios, la necesidad de reducir el número de accidentes laborales, que alcan man en España un elevado nú-

El ministro de Trabajo, dilo, entre otras cosass

Portugal no ha bombardeado al Congo MENTIS OFICIAL

SEDE DE LAS NACIONES UNIDAS, 17 — Portugal ha desmentido hoy las acusaciones del Congo Brazzaville que indicaban que aviones portugueses habian bombardeado terriblemente a los congole-

nos a principios de este mes. El Gobierno portugués desmiente categoricamente las citadas acusaciones, que considera motivadas por puros objetivos demagogicos cuyos tines políticos han sido califieados de tendenciosos. Efe.

diecisiete kilometros en el es-

pacio aereo cubano para rea-

Hzar un reconocimiento de las

bases cubanas en torno a es-

ta base, ha informado el Go-

Esta acusación, contenida

en un comunicado de las fuer-

tas armadas cubanas, se pro-

duce menos de un mes después

de que Cuba culpo a infantes

de Marina norteamericanos de

matar a un guardia fronterizo cubano y del estado de alerta

proclamado por el primer mi-

nistro cubano, Fidel Castro,

contra una sposible agresión

bierno cubano.

yanquin.—Efe

"Siento de verdad tener que acercarme a ustedes hoy con un problema que está lleno de Aspera durezan el de los accidentes de trabajo. Pero no wiene elegido por mi desco, sino por mi responsabilidad. Noy a comenzar leyendo a ustedes unas cifras que son profundamente inquietantes;

En el año 1265, el número de accidentes le trabajo en España ha aumentado en cien mil sobre el año 1964, habiéndose producido en total 1.130.000, de los cuales fueron: Constitutivos de incapacidad permanente y muerte, 6.054. Constitutivos de lesiones,

mutilaciones y deformaciones, Constitutivos de incapacidad

temporal, 1.112.696. Enfermedades profesionales,

De cada 10 trabajadores españoles, pues, uno ha resulta-do accidentado en el año 1965. Es algo así como si el trabajo fuera una sangrienta eliminatoria de supervivientes o se in-

En el dia de hoy se habran podido producir. 2.846 accidentes si sigue el promedio imaginable de nuestra escantialosa sinjestridad en el trabajo, y en esta misma hora, una hora anonima cualquiera, de este dia indistinto, esta cerrandose, igual que en todas las del año, un atormentado balance the 119 accidentes.

Para salir de esta abrumadora pesadilla de dolor y de muerte y reducir al limite de lo rigurosamente inevitable los accidentes de trabajo, que calculamos eliminables en un 40 por ciento, hoy comienza, empezando por la sutil antena de Felevisión Española, una campaña nacional de prevención de accidentes de trabajo, que viene requerida y dispuesta por la nueva Ley de Seguridad

Wilson irá a Washington

WASHINGTON, 17. - E jete del Gobierno inglés, Harold Wilson, visitard este verano Washington y se entrevistara con el presidente Johnson, se ha sabido hoy en esta

Otro importante visitante de la Casa Blanca sera el canci-Her aleman, Ludwig Erhard, quien se espera en agosto.-

Dijo más adelante que no alegaba solo las horas de trabajo perdidas o la incidencia de los mayores gastos de una empresa o el peso que la carga lle inutiles de accidentes de tra bajo produce sobre la Seguri-

Siguen los desórdenes en Amsterdam

AMSTERDAM, 17.—La Policia holandesa se mantiene en estado de alerta en previsión de nuevos incidentes en el centro comercial de 'Amsterdam. Al finalizar el debate parlamentario de hoy, bandas de provocadores reanudaron su campaña de destrucción.

dad social ni siquiera los 47.000 millones de pesetas que se calcula cuestan al país los accidentes que anualmente se producen. Se trata de todo esto, pero de muchos más -añadió-. Se trata de salvar vidas humanas que habremos de dar de baja si no en las filas de la romunidad nacional, y de no dejar atrás fle ellas, en nuestra actividad productora, una lacerante estela de inválidos o de incapacitados.

Nadie es excepción —dijo linalmente- en nuestro llamamiento. Nuestra convocatoria se extiende a toda la sociedad española, con la convicción de que se trata de una tarea disicil, pero digna de ella.-Logos.

LAS PRERROGATIVAS DE LOS OBISPOS

Para dispensar a los fieles de determinados preceptos

«De Episcopuorum muneribus», «molv proprio», de Su Santidad

CIUDAD DEL VATICANO, 17.—Su Santidad el Papa, Pa-blo VI, aplicando la doetrina del Concilio Ecuménico sobre la labor colectiva de la Igle-sia, ha aumentado hoy las

DE GAULLE,

A RUSIA

EMPRENDERA VIAJE

EL LUNES

PARIS, 17.—En la mañana

del próximo lunes, el general

De Gaulle saldrá de Paris con

destino a la Unión Soviética,

donde electuará un viaje ofi-

cial desde el 20 de junio al uno

de julio. El jefe del Estado se-

ra acompañado por su señora.
—Ele.

prerrogativas de los obispos para dispensar a los fieles católicos de determinados pre-ceptos de la Iglesia.

certos de la Iglesia.

El Papa, en un "motu proprio" titulado "De Episcopuo" ram muneribus" —la labor de los obispos—, dice: Es un placer para Nos poder proclamar abiertamente la dignidad de los obispos, celebrar su labor, reconocer su poder proclamar accesar su poder procesar su poder proclamar accesar su poder proclama su poder proclamar accesar su poder proclamar accesar su poder proclamar accesar su poder proclamar accesar su poder proclamar su poder proclamar accesar su poder proclamar accesar su poder proclamar accesar su poder proclamar su poder proclam reconocer su poder según se determina en la doctrina del Concilio sobre la colegialidad.

El Papa ha dejado en claro que el presente decreto es sólo un paso en el aumento del pa-pel de los obispos en la Igle-

El "motu proprio" determina que los obispos tienen facultad para dispensar a los fieles encomendados a su cuidado pas-toral de determinados preceptos de la Iglesia, con la excep-ción de aquellos casos más graves, cuya decisión se reser-va el Pontifice.

Esos casos reservados al Papa son ahora 20, mucho menoa que en anteriores disposiciones de la Iglesia.

El documento, de unas 900 palabras, redactado en latín. dedica gran parte de su texto a cuestiones técnicas legales.

Dice el texto que los obispos y sus equivalentes —vicarios y prefectos apostólicos, abates, administradores a postólicos permanentes y prelados "nu-llins" tienas fraultad llius"— tienen facultad para dispensar a sus fieles de nor-mas de la Iglesia redactadas por el hombre, incluidas las normas generales aplicables s

la Iglesia latina en general.
En el decrete no se expresan de forma explicita la:
nuevas atribuciones de les obispos, pero las aumentan limitar el campo reservado il

Las nuevas normas son de aplicación sólo a la Iglesia latina occidental —por otro la-do, la mayor parte, con mu-cho, de la Iglesia—, pero no a los católicos de rito oriental. Las previsiones nuevas estarán en vigor hasta que la proyec-tada revisión del Código Ca-

nónico sea terminada. - Efc.

Vietnam

Huelga general budista anti - Cao Ky

negociación en Vietnam, pero el Departamento de Estado ha reaccionado a toda esta actividad diplomática con extraordinaria cautela.

La atención se centra sobre todo en Washington, Londres, Ottawa, Hanoi y Pekin, donde reuniones de alto nivel celebradas en las últimas 24 horas se relacionan con nuevas iniciativas diplomáticas destinadas a llevar a la mesa de negociaciones el conflicto del

Vietnam.—Efe.

HUELGA

SAIGON, 17.—Los dirigentes
del movimiento budista unificado del Vietnam del Sur han convocado para mañana una huelga general de tres días, cuyo objetivo es derribar la Junta Militar que actualmen-

te gobierna el país. Entre el cántico de los rezos, el batir de los tambores y los lamentos de las mujeres, cinco bonzos dirigentes partieron en una furgoneta con una pancarta en la que se leia: "Vamos a la cárcel para salvar r nuestro pueblo del sufrimiento".

Los cinco bonzos dijeron que intentaban que los Estados Unidos retiren su apoyo a la

WASHINGTON, 17 .- En es- Junta Militar sudvietnamita empleadas por el venerable raron que el Godierno esta deteniendo y dando muerte a los budistas.-Efe.

> TAM CHAU CONDENA LAS MANIFESTACIONES

SAIGON, 17.—Los dirigentes budistas moderados del venerable Tam Chau han condenado hoy las manifestaciones y otras tácticas de violencia

tos momentos se hallan en desde este momento, y asegu- Tri Quang, dirigente budista antigubernamental. poniendo con este hecho de relieve la división existente entre los

bonzos .- Efe. LEY MARCIAL EN HUE HUE (Vietnam del Sur), 17. —El Gobierno Militar de Salgón ha proclamado la ley

(Pasa a la página séptima)

FRANCO CONDECORA A FAISAL

Durante la entrevist a mantenida entre Su Excele ncia el Jefe del Estado y el rey Faisal Ibn Abdel Azzi z de la Arabia Saudi en el Pala cio de El Pardo, el Generalizimo Franco impone al monarca el Gran Collar de la Orden del Mérito Civil.

Cuba denuncia a Estados Unidos

Acusándole de violar otra vez su espacio aéreo

Enco, 17. — Informaciorecibidas por radio procees de La Habana dan enta de una den uncia dal del Gobierno de Ridel tro contra Estados Unidos de una nueva provocadesde su base de Guanta-Dicese que dos aviones americanos volaron el esaéreo cubano el miércoasado.—Efe.

WIOLACION» DEL ESPACIO AEREO HABANA, 17. — Tres les espias norteamerica de la base naval de Guanmo se introdujerom ayen

Preferencia de paso al caimán

UMMERVILLE (Cama del Sur), 17. l caimán de cerca de 8 metros de longitud lavesó tranquilamenma carretera cercaa esta localidad atras que un policía vo todo el tráfico fante diez minutos a que el saurio crucon toda seguridad.

Conferencia cumbre de los comunistas del Este europeo

MOSCU, W.-Las naciones comunistas de la Europa del Este han confirmado esta noche los proyectos que desde hace tiempo se rumorean de celebrar una conferencia cum-

bre en Rumania. european, es decir, sobre los medios y formas de unificar Europa y liberarla de la pre-

sencia norteamericana. El anuncio oficial ha sido fiecho a través de un comunt

cado publicado al término de nistros de Asuntos Exteriores bradas en Moscu entre los mi- del Pacto de Varsovia.-Efe.

CELEBRARA EN RUMANIA

11 dias de conversaciones cele- de la slete naciones miembros

Mirman que la conferencia Rusia lanzó el "Cosmos el monera es decir colors la lanzó el "Cosmos

whetica ha lanzado hoy al espacio el satélite artificial «Cos»

MOSCU, 17.—La Unión So- mos 121a sin tripulación, situandole en orbita terrestre, informo la agencia soviética de noticias Tass.—Efe,

VENTANA

Esto del fútbol, con eso _3 haber quedado nivelada la balanza en Jerez, se ha puesto ai rojo, caballeros. Gon un "suspense" como para sonreirse uno conmiserativamente de Hitchocock, o como se escriba. De miedo, vaya.

No importa nada que uno, habitualmente, se interesa nada más que de un modo relativo por estas cuestiones ba-lompédicas. Ahora es distinto, amigos. Ahora estamos jugando —nos estamos jugando— el ascenso de nuestro "Logrofiés" a Segunda División, que a nuestra corta documenación en la materia se le antoja es algo así como la adquicción de la mayoría de edad deportiva. Algo, en fin, de importancia decisiva e indiscuti ble.

Y aquí está uno, como el más "forofazo" de los componentes de la "hinchada" de nuestro equipo, interesadisi-mo en la contienda, con la ilusionada esperanza del triunfo bailandonos por dentro y, a la vez, con una zozobrilla que, francamente, nos tiene, como suele decirse, que no nos llega la camisa al cuerpo. Porque no hace falta entender demasiado de estas cosas, m que nos lo diga nadie, para ha-ber advertido que ese dichoso "Jerez Industrial" no es moco de pavo.

¿Qué pasará mañana en ese tercer partido que, por la obstinación de los jerezanos en no dejarnos vía libre, se ha hecho preciso jugar en "ti erra de nadie", o sea en Madrid, que como capital de España es la tierra de todos?

Eso es lo que nos tiene su midos en la más honda y preocupada expectación, hermanos.

Y eso es lo que tiene a nuestra "hinchada" logrofiesista ultimando sus preparativos de viaje, para trasladarse en compacta masa a Madrid a animar y "empujar" a nuestro equipo. Para "ver lo que pasa", sin tener que esperar a que se lo cuenten.

¿Cuántos autocares hay dispuestos y con todas sus plazas cubiertas? ¿Quince, veinte, veinticinco?

¿Y cuántos turismos tienen ya "echada la gasolina", para lanzarse a la carretera rumbo a los madriles? ¿Cien, ciento cincuenta, doscientos?

Imposible saberlo. Imposible calculario. Todos los disponibles, sencillamente.

Esto —nos dice un miembro de una de las "agencias de viaje" de nuestra capital- es de locura. Una autentica borrachera viajera, amigo.

-Me lo explico perfectamente. Rioja por un lado y Jerez por el otro, tenía que acabar así. En borrachera co-lectiva de las gordas. Era inevitable.

Total: que esto se ha pu esto incandescente. En plena ebullición tumultuosa. Más de uno y más de cuatro andan por ahí, como locos, buscand o un billete o el medio que sea para trasladarse a Madrid. Y, ni por esas. Todos los autocares están ya completos. Todos los coches particulares tienen sus plazas comprometidas. Comprometidisimas, para decirlo de un modo más realista. Tremendo, señores, tra-

Mañana, Logroño, va a ser declarado zona desértica, o

La animación —y sólo con un poquitín de suerte, has-ta euforia— real y verdadera mente logrofiesas, van a estar

Que, al final del encuen tro, el brindis del triunfo se haga con vino de R'oja. Y, tan contentos.



Otro caso atendido por la Hucha Popular:

Un tubo de comprimidos de "Sulfintestin" para una enferma necesitada Importe, cuarenta y ocho (48) pesetas. Nada que consignar en cuanto a nua-

vas aportaciones. Por tanto, el fondo general, cifrado ayer en tres mil setecientas cincuenta y una (3.751) pesetas, pasa hoy a las tres mil setecientas tres (3703).

ELECTRICIDAD ARTEAGA

SAN BARTOLOME, 1, - TELEFONO 213208 Instalaciones de antenas colectivas para UHF y VHF PROYECTOS Y PRESUPUE STOS





pavimento plástico SUCOSAN en losetas, parquet, rollos continuos, TODO COLOR

Distribuidor - Colocador

Representaciones Palacio Avenida de España, 5, 2.º Teléfono 21 44 48

LOGROÑO

EGASAN TERMOPLASTICOS, S. A. FABRICA DE MOTRIDO Tels. 601456 - 601461 - GUIPUZCOA

O AYUDANTE, PRECISO. Informes, calle Huesca, 10, obra Oficina de Colocación Referencia número 10.671.

festivos.

LA VIDA EN LA CIUDAD LA VIDA EN LA CIUDAD LA VIDA EN LA CIU LA VIDA EN LA CIUDAD LA VIDA EN LA CIUDAD LA VIDA EN LA CIU

SANTORAL

SANTOS DE HOY. - Efren, Marco, Marcelino, Ciriaco, Leoncio, Eterio, Amando, Cologero, Marina e Isabel. Misa de San Efrén, color blanco, tercera clase, conmemoración Santos Marco y Marcelino.

SANTOS DE MANANA.-JUiana de Falconieri, Gervasio, Protasio, Gaudencio, Culmacio, Ursicino, Zósimo y Bonifacio.

MISAS VESPERTINAS (EN DIAS NO DE PRECEPTO) A las 1730, Santiago, Santa Teresita y Valvanera.

A las W45, Palacio y

las siguientes visitas;

Sindicatos.

la Vivienda.

cional de España.

calde de Terroba.

Bartolomé. litas, Corazon de María, San Concepción Blanco y de Amo, y

Don Fernando (Tejada Vélez,

Don José Luis Garcia Chir-

veches, delegado provincial de

Don Fidel Ruiz Rio, arquitecto

Don Felix Martinez Calvo, se-

Don Ignacio Zamorano Vuel-

ta, jese de Centro de Logroño

de la Compañía Telefónica Na-

Don Jesús Iñiguez Sáenz, al-

Don Juan Martinez Francia

viudo de DOÑA MARIA URU-

NUELA CAMPO (q. e. p. d.), hi-

imposibilidad de hacerlo parti-

cularmente, nos encargan que por mediación de nuestras co-

lumnas demos las gracias a

cuantos asistieron a los actos

piadosos celebrados con motivo

de su fallecimiento y les hicie-

SORTEO

En el especial de la tómbola

de la Congregación Mariana

han sido premiados los números 820 Tazas de café.

Fuerzas Eléctricas de

Navarra, S. A.

Pone en conocimento de sus

abonados que si el tiempo no

impide la realización de los tra-

bajos, HOY, SABADO, día 18 de

A las 13 horas: Un corte de

Pamplona, 18 de junio de 1966

RESIDENCIA VISTA

ALEGRE

Apartamentos totalmente

terminados. Grandes facilidades. Hágase propietario de

su apartamento con la en-

trega inicial de 50.000 pesetas. Máximas garantias, escritura con la primera entre-

ga. Bilbao: CONSTRUCCIO-NES EAL. Gral. Concha, 32,

bis. Teléfono 314819. Laredo: RESIDENCIA

VISTA-ALEGRE. Sr. Cascajares. Todos los dias, incluso

1.509 Plancha

1.540 Cazuelas.

ron testimonio de pesame.

demás familia, ante la

cretario accidental de la Junta

Provincial de Beneficencia.

de la Delegación Provincial de

delegado provincial de la Vi-Aguilar.

A las 9'00, Pio M (solamente

los sábados). Las misas que se ofician los sábados y que se señalan con letra negrita, sirven para cum plir el precepto del domingo en las condiciones señaladas por la

NATALICIOS

Iglesia.

Visitas al gobernador civil

señor gobernador civil recibió niente alcalde del Ayuntamien-

to de Terroba.

Ana Maria, hija de José María Blanco Alonso y de Antonio Martinez, Duquesa de la Victo-Sampedro Nalda; Jesús, hijo de ria, 21. Vicente Ramírez Pascual y de Maria Carmen Elizondo Cabe zón; Maria Concepción, hija de A las 8'00, Redonda, Carme- Pedro Muro Garcia y fle Maria

Don Adolfo Fernandez de

Don José Luis Paya Grau,

Don Luis Alvarez Dieste, in-

térprete jurado de la provincia.

También en la mañana de

ayer y en la sala de Juntas del

Gobierno Civil, el señor go-

bernador presidió la Junta Pro-

vincial de Protección Civil.

Don Julian Diez Blanco.

Don Rolf Hieronimi.

Antonio de Padua. y San José Maria Elena, hija de Anselm Pinitles Galiles y, de Irens Ochoa Muñoz.

DEFUNCIONES

Eduardo Marauri Marauri, de 35 años, de Moreda (Alaxa).

SERVICIO FARMACEUTICO

Dona Fernanda Baroja Jimėiez, Marqués de Murrieta, 5, y señorita Maria Angeles Alonso

TELEFONOS DE URGENCIA:

Policia Municipal Guardia Civil Comisaria de Policia 211610 Cruz Roja (ambul.) Casa de Socorro y Hospital Provincial 211410

En el dia de ayer, el Excmo. | Don Benito Ruiz Galilea, te-Seguro de Enfermedad Residencia Sanit. 213600 Cuerpo de Bomberos 211010 Taxis: Paradas

> 212299 Urgencia nocturno: 211210 (Guardia Municipal) Estación Autobuses RENFE Información telefónica

> > CUPUN PRO CINGOS Número premiado ajes

> > > 430

Se pone en conocimiento d e los Agentes de Seguros que la ASAMBLEA NACIONAL

se celebrará el jueves día 23, a las DIEZ DE LA MARANA, en la Delegación Nacional de Sindicatos.

Los que efectuaron la rese rva pueden pasar a recoger sa plaza, y aquellos otros que des cen acudir pueden hacerlo en el Sindicato o en la Agencia de VI ajes Conde, Miguel Villanneva núm. 6, hasta el próximo lune s, día 20 del actual Salida de Logrofio, día 22, a las once de la mafiana; al-

muerzo, en Almazán, y alujami ento, en Madrid. Regreso de Madrid, día 23. Salida, dlez de la noche.

Ilustre Colegio Oficial de Médicos

ASAMBLEA GENERAL DE COLEGIADOS Mañana, domingo, a las 11'30 horas en primera convocatoria y a las doce en segunda, en el salón de actos de la Caja. Provincial de Ahorros (Miguel Villanueva, 9), se celebrará.

Asamblea general ordinaria de colegiados. El Presidente, CANDIDO BENITO RODRIGUEZ

Aparejador

Técnico de obra o similar, con amplios conocimientos, se precisa para dirección de obra.

Razón: INMOBILIABIA SAN MATEO, S. A. San Antón, esquina a Pérez Galdés, obras. PERSONALMENTE O BIEN POR ESCRITO





Reparación de camiones y tractores ESPECIALIZADOS EN

SAVA y EBRO

SOMOSIERRA, 5 y 7. - TELF. 215143 - LOGBONO



Calidad - Elegantes - Económicos

BRETON DE LOS HERREROS, 13,

Delineante - Rotulador

AVDA, DE COLON, 40, 2. 3. PUERTA

Hace 25 años

MIERCOLES, 18 DE JUNIO DE 1941 EN ESPANA

Perú exalta la obra civilizadora de España en América

En el Ministerio de Asuntos Exteriores facilitaron el texto He un importante decreto de la Presidencia de la República del Perú dirigido a exaltar la fia gura histórica de Francisco Pi, zarro en el cuarto centenario de su muerte.

El jefe del Gabinete Diplos mático hizo a los periodistas una declaración en la que dijo que el Gobierno español habia conocido el texto del de: creto con gran satisfacción, ya que este constituía una mues: tra de sincero y auténtico españolismo del Gobierno peruano al revivir así el recuerdo de la Madre Patria y de una gigantesca obra de colonización y cultura en el continente ames blicaban reduciendo al min ricano.

tar toda su ardorosa colabora- fiestas de San Bernabé, nue ción a los grandes actos con- tro periódico duplico este, apa memorativos que se prepara: reciendo con cuatro, cuando ban tanto en el Perú como en habitual eran dos. varios que habrian de cele-

brarse en nuestra Patria d primero de Estos el 26 de junio en Trujillo, cuna del illistre capitán Francisco Pizarro. -El Ministerio de Agricul

tura fijo para la patata tem prana el precio de 0'95 peseta kilo para el consumidor en la provincias exportadoras, y de una peseta para las deficita,

La sexta etapa de la Vud ta Ciclista a España, Almeria-Murcia, con 223 kilómeiros de recorrido, fue ganada por el corredor Delio Rodrigues que invirtió 7 horas, 38 mins tos y 59 segundos.

Debido a la gran oscara de papel, los periódicos se pe mo el número de sus página España se disponía a pres- Excepcionalmente, durante la

Aye

Semin

de la

Campe

185 0

presbi

un dia

dian e

ono D

Vitoria

del Sa

ta, die

de la F

mucha

bon los

nes me

ménez.

EN EL EXTRANJERO

Rápida preparación militar en Filipina

El "Tokio Ashai Shimbun" informaba que las islas Filipinas estaban siendo rapidamente preparadas militarmente. Ya habian sido llamados a fi las seis mil oficiales de la reserva para instruirlos en las técnicas de la guerra mollerna. También se planeaba el entrenamiento de un cuerpo territorial de 80.000 hombres.

-Alemania y Turquia fire guardia.

por el que se comprometim respetar mutuamente la inte gridad e inviolabilidad 4 nuestros territorios. -Continuaba con ritmo is

vorable la contraolensiva fras cesa en Siria. Los avanto franceses constituian una amenaza para las comunici ciones inglesas con su reh

Hace 50 anos

DOMINGO, IS DE JUNIO DE 1918

Conferencia económica de los aliador

"Petit Parisien" informaba de la conferencia econômica Peribanez, que toreaba man celebrada en Paris por los adia- a mano con Florentino Bais dos, en la que se adoptaron los teros una corrida de Olea II tres acuerdos siguientesa

Prohibición absoluta de comerciar con las potencias ener migas y todo pais coaligado con ellas.

Restauración industrial de las regiones que hubieran sufrido por causa de la guerra. Y transformación radical del régimen de tratados de 100-

mercio.

-Continuaba la huelga textil en Barcelona, Fueron dete: nidas varias mujeres por ejercer coacciones. En un mitin celebrado por los albañides, éstos acordaron apoyar a los obreros textiles.

-En Madrid sufrió una gra-

we cornada el diestro Paconk cogida se produjo al entra i matar al primer toro y Bales teros tuvo que despachar teli la corrida. Peribañez result con una herida muy grave el sexto espacio intercesta que interesaba pleura.

En Barcelona, el picado Boltañés sufrió la fractura d brazo izquierdo en una kaid

-En Logroño estuvo incia to el tiempo, pero el concien dominical celebrado en el Es polón estuyo basiante conce rrido. La banda de música de Regimiento de Cantabria, ild gida por el maestro Maleo, muy aplaudida.

OFICIALES PANADEROS

Faltan buenos amasadores y horneros. Salarios, a convenir. Escribir a: PANADERIA DE AZALDEGUI. Avda. Salsidu & --- ALGORTA (Bilbao)

R. E. N. F. E.

Autobuses Logrofio a Zaragoza

A partir del doming o 19 de junio, se dará servicio con Zaragoza y pueblos del recorrido todos los DOMINGOS, quedando establecido el servicio completamente diario.

Compañía Telefónica Nacional de España

SE ADMITE PERSONAL DE 17 A 27 ANOS, PARA CURSILLO CAPACITACION DE MECANICOS Informes, en Central de Teléfonos

Oficina de Colocación. Referencia número 6.708

Ordenes sagradas en el LA VIDA EN LA CIUDAD LA VIDA



a, dio comienzo a las nueve muchas personas rejacionadas biente liturgico perfecto. NUEnes menores don Fernando Ji- ordenados y sus familias. ménez Los subdiáconos son:

Ayer por la mañana, en el Dionisio Cabezón, Eladio Garseminario Conciliar, el obispo cia, Emilio Iñiguez (todos de de la diocesis, don Abilio del nuestra diocesis), Andrés Agui-Campo y de la Hárcena confirio lar, Serafin del Campo, Luis Loas ordenes religiosas a diez ba Victor Trapiello y Joaquin presbiteros, ocho subdiáconos, Herrera. El diácono es don José in diácono y un exorcista. De Raimundo Rodrigo, y los presellos, dos son filipinos que estu- biteros, José Luis Olmos, Gondan en el Seminario logrofiés, zalo Ruiz, Esteban Ruiz, Gerarmo pertenece a la diócesis de do Villar, Antonio Vicente, Jovitoria, y nueve son misioneros sé Joaquín González, Pedro Re-

PEONES ESPECIALISTAS

NECESITAMOS PARA MANEJO DE BALLESTAS. BIEN RETRIBUIDOS.

Muebles y Ballestas Iruña. T ravesía Santa Eugracia, 3. - PAMPLONA.

del Sagrado Corazón. El acto, galado, Francisco Barquin, grado Corazón de Jesús, organija, seguidos de los niños de estada por la Junia del Apostola-cuelas y colegios con sus profe-En el acto no hubo homilia y do de la Oración. Salló a las sores, que marchaban de seis en de la mañana y a él acuedieron todo se desarrolló en un am-ocho y cuarto de la iglesia de fondo. Tras ellos, mujeres y más on los ordenados. Recibió órde- VA RIOJA felicita a los nuevos banderas y participantes. El desfile se abria con dieci-

Procesión del Sagrado Corazón

Asistieron nuestras primeras autoridades



Ayer for la noche se celebro séis acolitos y la banda de la fradicional procesión del Sa-bores y cornetas de la Cruz Ro-

Zada por la Junia del Apostola- cuelas y colegios con sus profe-Santiago con sus estandartes mujeres con sus medallas al cuello, rosarios en los bolsillos y devoción en el alma. Unas mil mujeres integraban el cortejo y pisándoles los talones un grupo de hombres que no llegaban a centenar y medio. Después sacerdotes, presidentes de asociaciones piadosas con sus bande-

ras, chavales disfrazados de eruzados lanza en ristre, la imagen del Sagrado Corazón a hombros de oche costaleros, más sacerdotes, un grupo de boy-scouts, y recrando el cortejo las prime- nes del Ministerio de Trabajo ría General de Abastecimien os ras autoridades, personalida-Sagrado Corazón con sus devo- al precio de 25 pesetas ejemtos han hecho el recorrido San-plar, o en el Servicio de Publiilago-la Redonda bajo las miradas curiosas de la gente.

Notas y avisos

LIBRAMIENTOS PUESTOS AL PAGO EN LA DELEGACION DE HACIENDA

Angel Santolaya Martinez, Avelino Herrero Muro, Abel Marraco Lampérez, Carlos Samaniego Aguillo, Cerámica El Pilar, S. A., Cooperativa Frutos del Campo de Aldeanueva de Ebro, Frustino Antoñanzas Pérez, Francisco Bustin León, Francisco Sánchez Ortega, Gregorio Martinez Garcia, Herederos de Donato Maguregui Calero, Herederos de Gre-Cruz Hermanos, José Maria Marrodan Bea, Juan Bosgos Rodriguez Carreño, Juan Antonio Roig, Juan Inchausti García, Rimbo Nerdes, S. A., Luis García Terrazas, Máximo Delgado Oñate, Miguel Empresa Arribas, Margarita diez y media. Gurtubay-viuda de Lerma, Felipe Garcia de Jalón Ramírez, se celebrará la santa misa, pu-Lorenzo Arregui Martinez y diendo asistir a ella cuantos fie-Mariano Castillón Palacios.

El tiempo, ayer

Máxima, 25'4 grades, a las 18; mínima, 14 a las 6'45, y media, 19'7. l'resión atmosférica, 730'8. Humedad relativa: Máxima, 66 %, a las 7'00, y mínima, 47 %, a las 16. Lució el sol 8 horas y 5 minutos.

Delegación Provincial de Trabajo

PUBLICACIONES

ha sido editado el texto "Segudes, representaciones y la ban-ridad Social Agraria", que pue-zada la venta de aceite de oliva da municipal. Un año más, el den adquirir en esta Delegación a granel en los economates lacaciones del Ministerio.

Igualmente se recuerda que, conforme ya se tiene anunciado, se encuentra también a la mismos afecto. venta en esta dependencia los Textos Articulados de la Ley de Bases de la Seguridad Social», así como «Libros de Vi-sitas" de la Inspección Provin-cial de Trabajo".

DE INTERES PARA LOS ECONOMATOS LABORALES DE ESTA PROVINCIA

Por el ilustrísimo señor di-

Vida religiosa ADORACION NOCTURNA FEMENINA

Los turnos del Sagrado Corazón e Inmaculada celebrarán su gorio Gómez Benito, J. de la vigilia mensual hoy, sábado, en la capilla de la Cocina Economica. Dará comienzo a las diez y

ADORACION NOCTURNA

La vigilia mensual ordinaria Garrido Calvo, Pastcafé, Pilar correspondiente al turno quinto, Gaztelu Sánchez Marco, rece de San Pascual Bailón, tendrá tor y mayordomo Seminario lugar en la iglesia de San Bar-Conciliar, Plácido Riaño La- tolomé la noche del 18 al 19 del barga, Henito Calvo Lasheras, actual, dando comienzo a las

A las cuatro de la mañana

rector general de Ordenación del Trabajo se comunica a esta Por el Servicio de Publicacio- Delegación que, por la Comisay Transportes, ha sido autoriborales hasta el día 30 de sep-

iembre próximo. Lo que se hace público para conocimiento de los expresados economatos y del personal a los

Vacantes de médicos a proveer en nuestra provincia

El "B. O. del Estado" del 15 del actual, recibido ayer en Lo-groño, publica una resolución de la Dirección General de Saidad por la que se convoca posición restringida entre fun-cionarios integrantes del esca-lafón A del Cuerpo de Médicos titulares y oposición libre para ngreso en dicho Cuerpo y es-alafón y para provisión en pro-piedad en ambos de plazas de

la plantilla del mismo.

Entre las vaca ites a proveer mediante oposición restrirgida, figuran las de Fuenmayor, Fnciso y agregados.

Mediante las de oposición li-bre, Bergasa y agregados, Her-ce y agregado, Hormilia y agre-gado, Pedroso y agregado. Azo-fra, Briñas, Santurdejo y Tirgo.

Suscribase a NUEVA RIOJA

UNICO DIARIO QUE SE EDITA EN LOGRONO

ii PRECIOS DE OCASION POR OBRAS!!

Por urgentisima necesidad de efectuar reformas en nuestras instalaciones, LIQUIDAMOS NUESTRAS EXISTENCIAS

HA LLEGADO EL MOMENTO EN QUE, POR MIRAS A UNA MEJOR ATENCION AL PUBLICO DE LOGRONO Y SU PROVINCIA, PRECISAMOS EFECTUAR CON VERDADERA URGENCIA UNA SERIE DE REFORMAS PARA ASI CONSEGUIR EL TOTAL Y RAPIDO DESENVOLVIMIENTO DE NUESTRA ORGANIZACION. POR ESE MOTIVO, TENEMOS QUE SACAR DE NUESTROS ALMACENES LAS EXISTENCIAS QUE TENEMOS DE ELECTRODOMESTICOS, Y COMO ES DE VITALI IMPORTANCIA PARA NOSOTROS REALIZAR ESA OPERACION, NO NOS IMPORTA EL PRECIO A QUE POD AMOS VENDER.

11:BENEFICIESE VD. DE ESTA CAMPAÑA PRO-REFORMA!



PRESTE ATENCION A NUESTRA SENSACIONAL OFERTA:

Frigorificos, Cocinas, Lavadoras, Televisores Radios, Transistores, etc.

Con el 20, 30 y 35 por 100 de descuento, y a pagar en 12 y 18 meses de plazo, sin recargo

Disponemos de una selección extensisima de marcas de primera categoría

CARBER. - Villamediana, 12

adol

Pacon

o Balles

de

le junia

illustre

Agricul

ta tem-

peseta

r en la

leficita,

la Wude

Alma

omeiros

ida por

8 minu

CECASH

s se pu

damin

ante la

é, nucs

larmol

mai

netian I

la into

dad 4

iva fran

awande

una

Bu reth

TID.

y Baller z result grave tercostal picade ictura d na kain vo incia concier

en el Es

bria, im Aateo,

OS convea. Sal-

99999

IZa servios los 0000

*** 00000

13 8 ARA OS

708 10000



a shusing and and and a second





ANUEVA RIOJA, S. A.»

NUEVA RIOJA

Domicilio: Calle de Fco. Martinez-Zaporta, 9

DIRECTOR

José Julián García de Eulate Luna

TELEFONOS Dirección: 21 19 88 Redacción: 21 13 37

'Administración y Talleres: 21 15 61

Depósito Legal: LO-2

Cine-Club Universitario

ESTA TARDE EN EL SALON DE EDUCACION Y DESCAN-SO, "TRES HISTORIAS COLOMBIANAS"

Dentro de las sesiones que so wlenen presentando en la XI temporada del Cine-Club Universitario, esta tarde, en el sa-Ich de Educación y Descanso, a las 19'30 horas, se exhibirá la pelicula "Tres historias colom-Dianas". Esta cinta representa nl cine ibergamericano, tan desconocido para nosotros. En la misma se puede apreciar el despertar de la literatura hispanoamericana, de auténtica rai gambre nacional y denuncia social, ya que la primera historia de la pelicula -consta de tresse basa en un libro de Manuel Mejía Vallejo, conocido por sus niegatos en favor de los que "intentan vivir por no morir".

Película verdaderamente inte-

resante, está filmada integramente en Colombia,

Cursillo para maestros en Nájera

Razón social editora de El lunes comenzará el «VI Cursillo Provincial para Maestros Iniciados en Afimentación y Nutrición»

Organizado por el «SEAN», participarán 25 educadores del partido judicial najerino

El lunes veinte del presente mes principiara en Najera el "VI Cursillo Provincial pa-ra Maestros Iniciados en Alimentación y Nutrición", organizado por la Delegación Provincial del SEAN (Servicio Escolar para la Alimentación y Nutrición), dependiente de la Inspección Previncial de Enseñanza Primaria, en cooperación con el Servicio de Extensión Agraria.

Dicho cursillo tendra una duración de quince días lectivos; las clases se realizarán en el grupo escolar San Fernando, de las 15 a las 19 horas, a manere de evitar los 25 maestros asistentes abandonen por la mañana sus respectivas escuelas. Los participantes proceden de Nájera y localidades aledañas al partido judicial, como son Estollo, San Millán de la Cogolla, Badarán, Cárdenas, Berceo, Cordovin, Alesanco, Hormilleja, Huercanos y Uruñuela.

SESENTA TEMAS DIVIDI-DOS EN TRES MATERIAS Y SEIS UNIDADES EDUCATIVAS

El cursillo constará en si de sesena temas, que serán desglo sados, para su mejor captación, en tres materias: Nutri- cio, Comedor Escolar, Huerto



COMEDOR ESCOLAR

ción, Producción de Alimentos y Economia Doméstica, y en seis unidades educativas, a saber: Enseñanza de la Educacion, Complemento AlimentiEscolar, Granja Escolar y Club Escolar 3-C.

LOS FINES

El cursillo pretende iniciar a los maestros en el programa de educación en alimentación y nutrición, a fin de que éstos enseñen a los niños a comer racionalmente para su normal desarrollo. Mejorar a la familia a través del escolar. Este programa lo lleva el Gobierno español en colaboración con la FAO, la UNICEFF y la OMS, organizaciones internacionales que se encargan de mejorar la salud de los pueblos en vias de desarrollo.

En Logroño hay más de 120 maestros iniciados, laborando en igual número de escuelas desperdigadas por toda la provincia.

CURSILLOS REALIZADOS

Hasta ahora, son cinco los llevados a cabo. Badarán, Arnedo, Logroño, Haro y Calahorra han sido los favorecidos. Se pretende abarcar a todos los partidos judiciales, pues los resultados hasta ahora son satisfactorios, tratándose como se trata de una labor inédita que hace muchisima falta. Además, son varias las familias, de lugares donde existen maestros iniciados, que siguen con gran interés lo que los hijos cuentan de la escuela: lo bien que se come en el comedor escolar, el botellin de leche tan sabrosa que les dan de almuerzo, etc.

Pero no es sólo eso. Los padres han observado que la salud y desarrollo de sus niños ha mejorado not ablemente desde que el maestro iniciado los guía, tratando en casa de seguir las enseñanzas sobre la alimentación, principalmente la rueda de los siete grupos nutritivos, para que de esta manera también la familia entera se aproveche.

LAS CARTAS O LLAMADAS TELEFO-NICAS RELACIONA-DAS CON ANUNCIO O SUSCRIPCIONES DEBEN DIRIGIRSE:

- Al Sr. Administrador de NUEVA RIOJA --- Al teléfono 21 15 61 De 9 a 2 y de 4 a 7 tarde

LOS COMEDORES ESCOLA-RES Y LA LECHE

Uno de los máximos orgullos del SEAN, y con razón, son los comederes escolares que vienen funcionando en casi todas las escuelas nuevas y algunas viejas de Logroño. En ellos, con veinte menus diferentes, preparados por dietêticos especialistas, un termino medio de treinta chicos y chicas comen diariamente, pagando, casi todos, la mitad de las 23 pesetas que cuesta cada minuta, pues ya está bien de paternalismos por parte del Estado, quien, sin embargo, pone el resto.

Para el almuerzo reciben un botellin de leche (medio litro), tra da de Pampiona. Sobra decir la diferencia que se nota entre estos crios alimentados racionalmente y los que no lo están. Nada de grasas superfluas, bien nutridos, con las calorías necesarias -cada comida de estas equivale al 50 por ciento de las que ellos necesitan di ariamente y la mente despejada, fruto del cuerpo sano.

EL "SEAN"

El Servicio Escolar de Allmentación y Nutrición viene prestando, desde hace doce años que se instituyo, una gran servicio para lograr el equilibraco desarrollo del niño español. Depende de la Dirección General de Enseñanza Primaria. Ministerio de Educación y Ciencia. La labor que realiza en España es similar a la que se efectúa con la modalidad que en todas esas partes se lleva a cabo a nivel universitario, y aqui lo es a esco lar, que es más efectivo.

Adrian González ARAGON

«La piel suave», en el Diana Francois Trufautt pertenece

a esa nueva ola de directores jovenes franceses que han intentado expresar un cine realista sobre temas relacionados, entre otros, con el sexual. "La piel suave" plantea un adulterio. Un hombre maduro, escritor de cierta categoria, intenta la búsqueda de un amor tardio que encuentra su plena y transitoria realidad en una joven azafata de unas lineas aéreas internacionales. La însatisfacción hogareña, las naturales desavenencias planteadas posteriormente al conocimiento del nuevo amor, convierten el tema en asunto bas tante trillado. La pelicula tie ne algún mérito a partir de la posible especulación psicológica del director a través de unas situaciones al estilo de las creadas por Antonioni, El tema, bastante vidrioso y que puede caer en el folletin, se salva por el desenlace inesperado, el idesengano que surre el escritor ya otoñal y la declaración sincera de la amante casi al final de la pelicula y que basta para sentar un mensaje de sinceridad a pesar de los convencionalismos. Por tratarse de una pelicula francesa, los personajes están creados para ser descifrados por una mentalidail muy distinta a la nuestra, aunque el drama coincida en terminos generales con un angustioso problema que puede, e incluso se da en los hogares poco formades cristianamente. Buena fotografía e interpretación.

«El sicario», en el Olympia

de producción italiana, dirigida por Damiano Damiani. Ha sido llevada a la pantalla en techniscope y blanco y negro. Se trata de un drama rodeado de un ambiente deprimente y angustioso y en una continua irritación al crimen La interpretación, representada por Sergio Fantoni, Silva de invitar a todas las empres Koscina y Belinda Lee, ha res- con más de cincuenta product pondido favorablemente a flar un profundo contenido humano a las reacciones sicológicas. nico de Protección Civil, fr argumento trata de un hombre que, para deshacerse protección en colaboración de un acreedor que le reclama los elementos de otras que ye una cantidad importante de tengan establecido.

dinero, busca a un individu que le asesine. Las secuencia bien compuestas, con bella planos, muestran que la dire ción es experta,

En definitiva, una pelicu bien llevada por Damiano Da miani. Y el desenlace, espe ranzador y positivo, conduc a la firme y noble reacción de asesino al pagar volun'aria mente su cuipa.

JEFATURA PROVINCIAD DE PROTECCION CIVIL

Plan de autoprotecció

El ejercicio real de Proteccio Civil de este año consistió en el establecimiento de un plan a autoproteccion en la empres hispano-francesa Prouvost-Ens (antes Estambrera Riojana). En brevisimo plazo, toda in dustria con mas de cincuent

protectores deberá establecento El pasado día 10, y en este cha colaboración de los illado directores de la empresa Pro vost-Ersa con los del Secretal do Técnico de Protección Civ se dio cima al desarrollo de un plan de auoprotección, para p en principio y llegado el cia esta entillad pueda organia: propia protección sa necesid de recurrir a los auxilios de organizaciones superiores, posiplemente empeñadas en ese momento en el socorro de otros si niestros más necesitados de re

De su juicio critico, de arrollado en la mañana de aye en el salón de actos del Gobier no Civil por los mandos de l empresa, Secretariado Tecn jeies de los servicios provinciales y locales, y presidida l reunión por el excelentísimo se nor don Antonio Gómez Jimnez de Cisneros, gobernador d vil y jele provincial de Proteción Civil, se pudieron recopila orientaciones y enseñauzas pa ra ejercicios sucesivos que debe rán realizar otras empresas am logas de la provincia. En rela ción con las directivas formula das por la Dirección General dada la importancia de si servicio en cualquier caso emergencia, se tomó el acuerdo res para que, orientadas por e personal del Secretariado Te mulen su propio plan de auto



Una nueva concepción de la escritura eléctrica

Su próxima máquina de escribir eléctrica.

Haga Ud. el ensayo.



JONCESIONARIO PARA LOGRONO Y PROVINCIA:

DE MIGUEL Hnos.-Caivo Sotelo, 9. Tif. 21 17 67



Primer Aniversario LA JOVEN

Margarita

QUE FALLECIO EN HARO E L DIA 20 DE JUNIO DE 1965 habiendo recibido los Santos Sacramentos

R. I. P.

Sus padres, don Rafael y doña María Cruz; hermanas, Eulalia, Amparo y María Antonia; hermano politico, Teodoro Palacios; tíos, primos y demás familia, les ruegan una oración por su eterno descanso y la asistencia al FUNERAL DE CABO DE AÑO que se celebrará el LUN ES día 20, a las ONCE, en la Parroquia de Santo Tomás Apóstol, por cuyo favor les quedarán muy agradecidos.

Haro, 18 de junio de 1966.



EL SENOR

Don Agapito Somalo Garcia

Practicante titular de A. P. D. de Baños de Río Tobia FALLECIO EL DIA 16 DEL ACTUAL, A LOS 53 AÑOS DE EDAD habiendo recibido los Santos Sacramentos

R. I. P.

El Colegio Provincial de Auxiliares Técnicos Sanitarios participa su dolencia por tan sensible pérdida y ruega una oración por el alma del finado.

Logroño, 18 de junio de 1966.

ndividu

cuencia

la dire

iano Da

ce, espe

conduct

rcion de

tección

roteccio

stio en e

plan di

empresa

wost-Ers

cincuen

ablecerlo

esteum.

llo de un

para w

el cisa,

ios de or

res, posi-

n ese mo-

e otros si

los de re

tico, des na de ayer el Gobier

tios de li

Techk

esidida li

itisimo &

rnador d

de Protec-

recopil

anzas pi

que debe

resas and

s formula

General

a de est

r caso

ol acuerd

empres

producte

ración co

que ya

Maria

s rue-

DE C

Comás

cia por

966.

En rela

anna: s

Temas de tráfico

SEMAFORO: Antes de cruzar, mirar

"Ciclomotores"

(Todos aquellos vehículos que antes eran considerados como ciclomotores y que no reúnan las características previstas en la orden del Ministerio de Industria de 30 de junio de 1965. deberán matricularse)

El artículo cuarto del Cóigo de la Circulación, en su apartado p), según redacion dada al mismo por el ecreto nú nero 1.393, de 20 de mayo de 1965, define at iciometor como "la bicielea que, conservando todas las aracteristicas normales en uanto a su estructura, peso posibilidad de empleo, se alle provista de un motor auxiliar de cilindrada no superior a cincuenta centimetros cúbicos y que, por consrucción, no pueda desarrolar en llano una velocidad superior a cuarenta kilóme-

ros hora". como quiera que esta disosición suponía un cambio respecto a la normativa anterior, el mismo decreto anteriormente citado, publicado en el "Boletín Oficial del Estado» número 129, de 31 de mayo de 1965, en la primen de sus disposiciones transitorias estableció que "por el Ministerio de Industria se determinarian, en el plazo de un mes, los tipos de vehicules de fabricación nacional que reunan los requisitos exigidos para ser considerados como ciclomotores», y en la segunda disposición transitoria, dispuso que "los poseedores de certificaciones de ciclomotores que hayan de ser considerados como automóviles de la primera categoria, deberán proveerse del permiso de circulación, previo reconocimiento del cilomotor por la Delegación 18 del permiso de conducción correspondiente dentro de los seis meses siguientes a

ie Industria, y sus conductola publicación en el "Boletín Oficial del Estado" de los tipos a que se refiere la disposición transitoria primera". Para dar efectividad a esos preceptos, el Ministerio de Industria dicto las oporunas normas por orden de das por dunas normas por orden de riado The de junio de 1965 (publica-Civil, for da en el "Bolenn Civil de Civil, for Estado" de 26 de julio de 1965), que posteriormente ha sido modificada por orden de % de abril de 1966 ("Boletin Oficial del Estado" de 28-4 de 1966). Según estas disposiciones, solamente tendran a consideración de ciclomodres los vehículos que rean conjuntamente las silentes características: -Motor de cilindrada

superior a 50 c.c. -Que por construcción puedan desarrollar en teeno llano una velocidad

perior a 40 kilometros ho--Poseera pedales prac-

L-Con independencia del otor, se deberá poder aconar el vehículo con los ledales a una velocidad sulciente para su normal emleo. El recorrido mínimo por ada vuelta de pedal debe-

ser superior a 2'80 me-

-Que su peso máximo, cluidos todos los dispositis y el depósito de gasolina o, no exceda de 55 kilos. Ante la transcendencia le el cambio suponia, la cila orden de 30 de junio de 5 dispuso que los vehícuen circulación en la fecha Sublicación de la misma l "Boletin Oficial del Es-" o que se ponga en ciración en los nueve meses uientes y que retinan las s primeras características

reseñadas anteriormente, seguirán considerándose a todos los efectos como ciclomotres sin limitación de tiem-

Para aquellos ve hiculos que se encontraran en circulación en la fecha de publicación de la orde 1 y que no reunieran alguna de las tres primeras características, la misma orden concedió la posibilidad de acogerse a una de dos soluciones distintas, dando para ello un plazo de seis meses, plazo que finalizó el 26 de enero de 1966.

Primera solución posible: Adaptación a las tres primeras características y, previo reconocimiento del vehiculo por la Delegación de Industria, obtención de un nuevo certificado de ciclo-

Segunda solución posible: Matriculación como vehículo de la primera categoria, considerados como vehículos para cuya conducción se requiere el correspondiente permiso de conducción.

Por consiguiente, to dos aquellos ciclomotores que no reuniendo con juntamente los tres primeros requisitos citados (es decir, que la cilindrada del motor no exceda de 50 c.c., que por construcción no puedan desarrollar en llano una velocidad superior a 40 kilómetros hora y que tengan pedales practicables) y que no se hubieren adaptado en el plazo de seis meses, plazo que, co-mo ya dijimos, termino el 26 de enero de 1966, han de ser de la primera categoría y en consecuencia no pueden circular sin estar matriculados, sin las correspondientes placas de matrícula y sin el permiso de circulación.

Pongámonos en el caso de un ciclomotor de las siguientes características: Motor de 49 c.c. de cilindrada, que des arrolla en llano una velocidad de 50 kilómetros por hora y que no tiene pedales o que teniéndolos no son practicables. El titular de este vehículo tiene que matricularlo porque es un vehiculo de la primera categoría. No puede adaptarlo a las características de ciclomotor porque para ello era necesario haberlo hecho antes del 26 de enero de 1966. Tampoco puede por su cuenta y riesgo ponerle en un taller de reparación pedales practicables, porque ello supone una alteración de las caracteristicas del vehículo a espaldas de la Delegación de

Al ser vehículo de la primera categoría deberán estar convenientemente asegurados de conformidad con lo dispuesto en la ley 122, de 24 de diciembre de 1962, y Re-glamento de Seguro Obligatorio de Vehículos de de Motor de 19 noviembre 1964. Los conductores deberán estar en posesión del correspondiente permiso de conducción, que es el de la clase A-1, no siendo suficiente la simple licencia de conducir.

J. A. PENAS

Datos estadísticos correspondientes al mes de mayo de 1966

NEHICULOS

Matriculaciones; 287. Se distribuyen por tipos de la siguiente forma;

| Camiones | 75 2 127 83 | | | | | | |
|----------------------------------|----------------------|--|--|--|--|--|--|
| Total, | 287 | | | | | | |
| CONDUCTORES | | | | | | | |
| ermisos de conducción expedidos: | | | | | | | |

A varones A mujeres to Licencias de conducción (ciclomotores). A varones A mujeres es es es es es es es

Certificados de tractorista (para conducir tractores agricolas). Durante el mes se han visado cuatro certificados de

Total

SANCIONES

Denuncias formuladass

Por infracción al Código de la Circulación 575 Por infracción al Reglamento de Transportes Total denuncias formuladas, 606

Accidentes

Durante el mes de mayo se han producido cuarenta y dos accidentes. De ellos, once han tenido lugar en el casco urbano de Logroño y el resto es decir, 31, en las carreteras de la provincia. De estos accidentes se han derivado cuarenta y tres victimas, de las cuales cuatro han sido

Los accidentes con muertos han tenido lugar: Uno en la calle General Franco, frente al número 92 (carretera de Zaragoza). Los otros, en la carretera L 601 en el lugar conocido por Puente Madre, y el ultimo en el punto kilómetro 133'4 de la carretera N-232 (Vinaroz-Zaragoza-Logroño-Vitoria a Santander).

Suscribase a NUEVA RIOJA

UNICO DIARIO QUE SE PUBLICA EN LOGROÑO

LOS TOROS

Mañana, la fiesta de nuestro Club Taurino

Como ya anticipamos oportunamente, mañana, dominso, celebra nuestro "Club Tauring" su acostumbrada fiesta

Aprovechando la felix circunstancia de que el popular ganadero local tion Policarpo Lozano hace una tienta de sus reses en nuestra plaza de toros, en el mismo coso taurino celebran su flesta los del "Taurino", hermanando ambas cosas con excelente crite-

Chu En Lai, en Rumania

BUCAREST, 17 .- El primer ministro de la República Popular China, Chu En Lai, ha comenzado hoy sus conversaciones oficiales con el dirigen. te comunista rumano Nicole Ceausescu y con el primer ministro, Ion Gheorghe Maurer

Chu, que se encuentra en visita oficial de ocho dias de duración en Rumania y que llego ayer a Bucarest, celebra conversaciones de doce horas de duración con dirigentes rumanos.—Efe.

-Las actividades de la "Air France" quedaron hoy casi totalmente paralizadas por una huelga de cuarenta y ocho horas de duración de su personal de vuelo que comenzó a medianoche.

Además de la parte netamente taurina a que han de dar pal en el plazo de ocho días. lugar las entretenidas operaciones de la tienta, habra por la mañana un "vino riojano" en honor de socios e invitados, y a las dos y media de la tarde, una tipica y riojana comida de confraternidad.

Un dia, en suma, completi-

Pues, a pasarlo bien, sefig-

Consejo Nacional del Profesorada

ES PROBABLE QUE QUEDE CONSTITUIDO EN OCTUBRE

MADRID, 17. - Probable mente para octubre se constitulrà el Consejo Nacional del Profesorado, cuando ya lo permita el número de asociaciones nacionales ya existentes, desde la del Profesorado Universitario hasta la de Maestria Indsutrial, ha declarado el fefe nacional del Servicio Español del Profesorado, don Agustín de Asis, al inaugurar la tercera Asamblea Nacional de Profesores Adjuntos Numerarios de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, que se celebra en el Colegio Mayor Francisco Franco.-Efe.

ANUNCIOS FINANCIEROS

Ayuntamiento de Yécora

(ALAVA) Se admiten propuestas para la colocación de 126 contadores de agua. Las mismas pueden hacerse en Secretaria Munici-

Yécora y junio de 1966. El Alcalde en funciones, Felipe López

Excmo. Ayuntamiento de Logroño

ARBITRIO SOBRE SOLARES SIN EDIFICAR

Durante quince dias, a contar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el "Bo-letin Oficial" de la provincia, se halla expuesto, de las diez a las trece horas, en la Sección de Rentas y Exacciones, la matri-cula de contribuyentes del ar-bitrio sobre SOLARES SIN EDI-FICAR del año en curso, a fin, de que pueda examinarse por los interesados, quienes endrán derecho, dentro del indicado plazo, que vence el 5 de julio, a formular las reclamaciones que estimen oportunas.

Logroño, 16 de junio de 1966. Juan Antonio Martinez Breton

Excmo. Ayuntamiento de Logroño

TASA POR INSPECCION DE MOTORES, ASCENSORES, MONTACARGAS Y OTROS APARATOS O INSTALACIONES EN ESTABLECIMIENTOS IN-DUSTRIALES Y COMERCIALES

Durante quince días, a con-tar del siguiente al de la publicación de este anuncio en el "Boletín Oficial" de la provincia, se halla expuesto, de las' diez a las trece horas, en la Sección de Rentas y Exacciones, el padrón de la mencionada tasa so, a fin de que pueda exami-narse por los interesados, quienes tendrán derecho, dentro del indicado plazo, que finaliza el 5 de julio, a formular las reclamaciones que estimen oportu-

Logrofio, 16 de junio de 1966. El Alcalde, Juan Antonio Martinez Breton

Junta Local de Adquisiciones v Enajenaciones de Logrono

CONCURSO Y ADQUISICION DE VIVERES Y ARTICULOS

Para los meses de julio, agosto y septiembre del presente año. Ofertas, hasta las 12 horas del dia 28 de los corrientes en única convocatoria. Las ofertas en sobre cerrado dirigidas al Sr. Coronel Presidente de dicha Junta, sita en el Gobierno Militar de esta plaza. Los articulos a adquirir se hallan en rela-ción expuestos en el tablón de anuncios del Excmo. Ayuntamiento, Cámara de Comercio y Portería del Hospital Militar. El modelo oficial de ofertas podrá solicitarse indistintamente en la Secretaría del Gobierno Militar o en la Administración del Hos-pital Militar, y los pliegos de condiciones técnicas y legales estarán a disposición de quienes lo deseen en la citada Adminis-

Logrofio, 17 de junio de 1966.

Calderas de vapor

entre 10 y 70 m.2, vende Talleres Silvino Sáinz. Botica Vieja 27. BILBAO (14). - * - * -



LO OUE SIGUE ES SENCILLO SI TIENE UN FRIGORIFICO ... Balay



-¡Ay! prefiero una





MGIN

Opin

Pec

Esca

Ante el partido de mañana

Si en el Logronés juegan once, deben ganar el partido

Puede eliminar el Logroñés a poner un "once", no un "nueve" ques enemigés y los encargados cuenta con un portero de media a contrincante andaluz?

o un "diez". Ustedes creo que del ataque para rebasar al addiana envergadura y ante su

Contestando con sinceridad, tras medir lo ocurrido en ambas confrontaciones, podemos dotados como para eliminar al fútbol termino con aquella épo-Jerez Indusrial.

merlo entre las cuerdas en el beaban de las alas, los cuales, a Estadio Domecq, donde puede su vez, estaban permanentedecirse que -utilizando de nue- mente expectantes de los pases mo un simil de boxeo— habían de sus compañeros. arrojado ya la esponja.

ya me entenderán.

En efecto, el equipo que acdo de Las Gaunas, volvió a te- rematar los balones que le bom-

Posibles modificaciones en la media y delantera; actuarían

demarcación de Abilio

-¿Entrenamientos?

durante los ejercicios.

un empate?

-Acabamos de regresar

(eran las seis de la tarde) de

Madrid entrenamos en el

Plus Ultra durante cuarenta y

cinco minutos. A los porteros

le dediqué media hora (Perea,

Chomin y Emilio); en general, han respondido bastante bien

-¿Sabe cómo se jugaran las

prérrogas en caso de llegar a

-Esta decidido que se juga-ra media hora, dividida en dos

tiempos de 15 minutos. En ca-

so de persistir el empate se ju-

garian diez minutos adiciona-

les hasta que se metiera un gol. Si se continua el mismo,

Ocio en reemplazo de Belaza y Zuazu ocuparía la

Manuel de Nicolás:

tualmente viene presentando el decisión en jugadas totalmente esquina que llegue directamen-Logronés cuenta con elementos fundamentales. La que griginó te al alcance del guardameta un balón que llegaba bombeaca de puestos estáticos, donde do, procedente de una falta, pa- que nunca se ejecutan los cor-Aquel balón debló disputarse ro y el que nuestros simpáticos igualmente esa decisión —y no cia nos llevó a preguntarle al sólo el domingo en Jerez- en neutralización de los saques de Hoy hay que luchar, dentro, esquina, que mentira parece ha-

se verificarian hasta tres tiem-pos extras de 10 minutos cada

uno. Un total de cuatro parti-

dillos de dividido en fragmen-

tos de diez minutos. Bi no se

define, el juego, se optaría por

declarar vencedor al conjunto

que haya realizado más cor-

-¡La cuestión esta clarisi-

-¿Impresión sobre el terre-

-Es duro. La filerba está

en buenas condiciones; calcu-

lo un aforo para \$.000 especta-

posiciones en la alineación?

-¿Tiene en proyecto variar

-De momento, el equipo se-

ria el mismo que en Jerez;

quizăs cambie a Abilio por

Zuazu, y a Belaza por Ocio.

Pero no hay nada resuelto has

ta tanto no llegue la hora del

Con el entrenador hablamos

Los blanquirrojos llegaran

a Madrid a las tres de la tar-

de. La moral y el entuslasmo.

censo y están resueltos a lu-

char como leones. El presiden-

te, Félix Andrés, y el vicepresidente del club efectuaron

una visita al Centro Riojano

de Madrid. La temperatura

ayer era de 29 grados, con ten-

-De Nicolas, los autobuses

IC. E. G.

no dan cabida para tanto rio-

dencia a aumentar.

son altos. Se confia en el as-

no de juego?

dores sentados.

de todo un poco

La pregunta que se nos hace Ahora bien; nuestra afirmade pero sin respiro, con anticipalanzan contra el equipo riojano, cía a una táctica común de su
después de presenciar el partición decidida, sin titubeos, a la aquella peligrosidad que les hi- equipo o adoptada ante el co- za de toros, que registraba gran qui de Jerez de manera casi ex in acompania. La de que jugada del contrario. Los de zo denominarse "medio gol" hanocimieno de las características afluencia de público. los bianquirrojes han de com- fensas para controlar los ata- ce ya mucho tiempo. Cuando se de nuestro portero. "Paquirrini", con su habitual cortesia, nos pediria disculpas

facilidad para saltar con el bra- por la imposibilidad de con-El pasado domingo faltó esa zo extendido, no hay saque de testar a la pregunta. Con lucha, con decisión, pen-

sando en el triunfo y no en el ta con hombres suficientemente de acción un tanto limitada. El el segundo gol, por ejemplo, fue que no deblera de neutralizarse. Jucimiento personal, con un aubilidad y no en el de quedar Lo pudo hacer ya en el parti- el delantero centro se limiaba a ra caer al punto del penalty. ners colgados sobre el largue- bien, como han quedado algunos y hasta destacados por alpara impedir su control. Faltó rivales lo hicieran con insisten- gunos compañeros de Prensa cuando su limitada actividad por bien que fuera desarrollada no tenia peso suficiente como para justificar una actuación en un partido total y absolutamente decisivo.

Que falta capacidad para soportar durante todo un encuentro una misión plena de actividad? Entonces se busca quien pueda hacerlo.

El pasado domingo, dos jugadores que llegaron a la alineación procedentes del grupo de los reservas, Cachicha y Belaza, se erigieron en los principales protagonistas de una hazafia que si no llegó a consumarse no fue por que ellos no se hubieran hecho acreedores. En una ocasión vimos la jugada más significativa de lo que un jugador debe hacer en un partido Fue aquella escapada de Belaza llegando a la línea de córner con intento de pase final. Tras fallar la jugada el jugador retorna rápidamente a su puesto ly recoge el saque de puerta! EDUARDO

BOXEO

Ben Alí, campeón europeo de los pesos gallos

mado campeón de Europa de conecta su primer gran golpa los pesos gallos al vencer por sobre Ben Ali, lo que provoca puntos en un combate concerta- una fuerte reacción del espa. do a quince asaltos, al italiano nol, que le acorrala varias ve-Tommasso Galli. Es ésta la ter- ce. Ben Ali, muy valiente, donicera vez que Ben 'Ali conquista na por completo la situación el codiciado titulo.

La velada se celebró en la pla-

entes izquierdazos llegaron con

BARCELONA, 17. — El púgil marrullerias y el púbico le abu-español Ben l'Alí se ha procla-chea. En el cuarto asalto, Calli castiga con severidad a su adversario, pero en sus golpes denota una clara falta de precl. sión. Los asaltos se suceden 1a. Desde el primer asalto, Ben vorablemente para el púgil es-Ali llevo la iniciativa y sus po- pañol, que al final es procla. mado vencedor por amplio marfacilidad a la cara de Galli. El gen de puntos. Su victoria fue taliano se defiende con algunas acogida con grandes aplausos por el público.-Logos.

PELOTA

Azcárate, subcampeón de España, reemplaza a Arriarán II en el festival de Cenicero

Se ha producido un cambio los partidos de mañana, domin en el cartel de pelota a celebrarse mañana, domingo, en el Frontón Municipal de Cenicero. Arriarán II, el zaguero oponen-te junto a Chicuri, que debia fugar contra Barberito I y Del Val, ha sido sustituido por Az-cárate, subcampeón de España. El resto del programa, con la alteración que citamos, no ha sufrido ninguna transformación. El primer encuentro correra a cargo de las parejas compuestas por Nalda-Martinez contra Barberito III-Llamas.

El sensacional duelo pelotisti-co, con la introducción de Azcárate en el cuadro de contrincantes, significa un lance de mayor categoria, ya que varemos a Barberito frente a uno de los más calificados rivales. Confrontación que ayer calificamos de espectacular y que hoy vaticinamos será extraordina-ria. La expectación en torno a

go, dia 19, dentro del especial certamen de Cenicero, ha calado entre los aficionados de pelota y seguidores de este deporte en toda nuestra provincia y las vecinas. Hasta el momento se anuncia una verdadera invasión al frontón de Cenicero, que está debidamente aforado para unas competiciones de esta caegoría.

Los encuentros se celebrarán partir de las cinco y media de la tarde y habrá conexiones a través de las lineas de ano-

Frontón Municipal CENICERO

MANANA, DOMINGO, 19 DE JUNIO, A LAS 5'30 TARDE, DOS EXTRAORDINARIOS PARTIDOS DE PELOTA

NALDA - MARTINEZ

BARBERITO III - LLAMAS BARBERITO I - DEL VAL

contra CHICURI - AZCARATE

Noticiario deportivo

bertad a Kocsis, Rodri, Gracia y Gensana. El Español, por su parte, dio de baja a Piris y Alvarez; estăn en situación de transferibles Idigoras, Juan Manuel y Boy. Di Stéfano cobraria dos millones de pesetas, primas, etc., y tiene la posibilidad de seguir en el Español como téc-

Los jugadores argentinos de la selección nacional ganarán 6.000 dólares (360.000 pesetas) por cabeza durante los mundiales. Cada jugador tiene un sueldo mínimo de 70 dolares.

El italiano Taccone se proclamó vencedor de la etapa de la Vuelta Ciclista a Suiza al imponer un tiempo de seis horas cinco minutos.

Gabica, ganador de la última Vuelta Ciclista a España, participara en el Tours de Francia, próximo a comenzar el mar tes 21 en Nancy

Juan Arza, entrenador del Sevilla, manifesto a la Prensa argentina que España, quitando a Inglaterra y Alemania, no tiene nada que envidiar a los demas países europeos debido a los adelantos técnicos conseguido ultimamente en nuestro país.

El italiano Sandro Mazzinghi se ha convertido en el campeón de Europa de los p perwelters al vencer por K. O. al campeon francès Yoland Le-

España se ha retirado del campeonato de fútbol militar en virtud de la decisión tomada por el Comité Internacional Militar al no tener en cuenta la victoria de España en Zaragoza, partido suspendido por el arbitro Campos a causa de incidentes en el terreno de juego. NOTAS DEL DEPORTIVO

ALAVES El Deportivo Alavés ya tiene entrenador y dos jugadores; se estima que pronto firmaran contrato otros jugadores. Félix Elizondo ha sido nombrado nuevo entrenador. Su historial deportivo: el año pasado estuvo en descenso y el anterior trabajo con el Gimnastica de Torrelavega. La directiva del club ha informado que los entrenamientos empezarán el diez de agosto.

Sobre el equipo, «El Pensamiento Alavés, recoge las siguientes impresiones

Los fichajes pueden ser mas fáciles o más difíciles según las circunstancias. Que no son otras que las que puede producir el ascenso e no de Logrones y Elbar. Desde luego, si ambos ascienden, mal se le presentará el panorama al Alavés. Por perder dos «grandiosas taquillas», y tener dos clubs que «espigaran» por todas partes en busca de «materia»...

MOVIMIENTO EN LA PLANTILLA DEL ZARAGOZA

Se ha dado a conocer que quedan libres de compromiso eon el club los porteros Cardoso y Ramos; los defensas Céspedes, Cortizo y Zubiaurre, y el delantero De la Iglesia.

A la actual plantilla se incorporan Encontra, cedido el Tarragona; Gonzalez, defensa central del Granada, y Fontenla interior del Lugo, de 23 años,

PARTIDO

LOGRONES - JEREZ Sábado 18. Salida, 3 tarde. Regreso, domingo, 10 noche Domingo 19. Salida, 4 madruga da. Regreso, 10 noche.

Viajes Aralar

PLAZA HEROES TOLEDO, 12. TELEFONO 211859. C. VERANO.

AVENIDA DE ESPAÑA, 2. - TE LEFONO 220454 (Frente a Estación de Autobuses)

Salidas: Sábado, 3'30 h., y domingo, 4 mañana Regresos: Domingo, a las 10 noche. TENEMOS PREPARADOS 30 MAGNIFICOS AUTOCARES! Colabore en el triunfo de nues tro equipo y participe de la alegría del ascenso yendo a Ma drid con

* En caso de empate se jugará una prórroga de

* En último caso, el vencedor se definirá por

treinta minutos; si reinciden, hasta un límite de cua-tro tiempos de diez minutos.

el número de córners favor ables.

-¿Ei Plantio? Por favor, con

En la vipera todo son conje-

turas sobre el encuentro que

dará que hablar durante los

próximos días, incluso meses.

La afición está preparada pa-

ra volcarse en Madrid y los blanquirrojos lo saben y se

preparan para satisfacer a to-

-De Nicolás, sobre Belaza

le cree no será alineado el do-

mingo. Hay algo al respecto?

perado: hoy entrenó satisfac-

toriamente. La última palabra la dira el médice El doctor

Castroviejo opina que podria

estar sobre el terreno, aunque

no está resuelto el asunto.

-Belaza se encuentra recu-

don Manuel de Nicolas.

dos los seguidores.

-Me entusiasma, un saludo. -: Suerte! El Centro Riojano saluda: ¡Aúpa el Logroñés!



1A VER QUIEN CHUTA MAS! SI EL VINO DE JEREZ O EL DE LA RIOJA...

Manuel M. Clavijo, dibujante riojano residente en Madrid, ha dibujado la pancarta que publicamos arriba como un homenaje del Centro Riojano a los equipos que se enfrentan el domingo en Madrid. El dibujo hace parte del estimula para los jugadores que defenderán los colores representativos de la contienda futbolistica de ascenso a Segunda Divis sion. Desde Madrid ya todos exclaman: ¡Aupa el Logroñés



EDIMAR Avenida Portugal, n.º5

LOGRONO

pina: Escartin

e abu.

Calli

golpe

rovora

espa-

as ve-

domi-

ción y

su ad.

es de-

preci-

gil es-

procla.

o mar-

lausos

aña,

domin

special

incia y

ro, que lo para

sta ca-

brarán.

media

extones

e anio-

ipal

0

RIOS

EZ

AMAS

VAL

A vueltas con el Mundial futbolístico de Londres

Los ingleses, favorilos de su grupo, no pueden considerarse vencedores seguros

masil, sin el extraordinario plantel de los dos Mundiales anteriores, posee un equipo de gran calidad

el análisis del grupo espapues lo dejamos para el ntario proximo, cuando haberse jugado el partido aña-Uruguay habrá más entos de juicio para el eso objetivo y tranquilo de circunstancias que concuen nuestra selección y contrarios del grupo de ningham. Les uruguayes su fútbol garra, tan pado al nuestro en muchos ectos, nos revelarán virtuy defectos de la posible seion española, y por eso que esperar.

grupo de Londres, formapor Inglaterra, Francia, guay y Méjico, que parecía l mes de enero y aun des-sclaro y resuelto, no lo veasi en el momento actual. que seguimos consideran-Inglaterra favorito para ampeón de grupo, tendrá, nhargo, que no confiarse, tanto franceses como uayos y mejicanos subiesu cotización en las sematimas y aun creyendo a ritánicos superiores en a, resistencia, conjunto y d, aparte el factor amno podrá Inglaterra en Wembley como venceeguro, porque sería de-

FRANCIA Y URUGUAY, CON PARECIDAS POSIBILIDADES

es vencedores en el grupara quién será el seguna uesto? No hace mucho, eia estaba descartada en de los uruguayos, al emon Italia en Paris y pernte los belgas, también reno francés; pero el reempate a tres de Frann la URSS en Moscú ha para los rusos aviso latiolpe beneficioso a la demoral de los franceses, han hecho ante la

ADRID.—No vamos a ha- URSS varios cambios que dieron excelente resultado. Por ello creemos que Francia esta en condiciones de aspirar al segundo puesto

¿Qué harán los uruguayos? Hace tres meses veiamos muy posible su clasificación para les cuartes de final, al precio de quedar Francia juera. Pero hoy ya no lo vemos tan claro, aunque nos parece que el futbol de Montevideo tiene, cuando menos, tantas posibilidades como el de Paris en el propósito de seguir adelante como subcampeones de grupo. Uruguay posee el fútbol más europeo de América; luchan, corren, tiran a puerta y jue-gan con elevada moral y fuerza. Méjico progresó en los cuatro años que median del Mundial de Chile a nuestros dias y su fútbol veloz, con mucho cierre en el área, no será fácil de batir.

El grupo "B" sigue tan com-plicado y dificil como cuando salió en el sorteo del día de Reyes. Brasil no tiene el equipo maravilloso de 1958, cuando gano el primer Mundial, ni siquiera el de 1962 en Chile, donde volvió a vencer, pero aún conserva impresionante nivel de calidati, hombres nuevos como Gerson, que pronto será famoso, y Pelé en brillante forma. Les vimos jugar en noviembre contra la URSS en Río de Janeiro. Seguimos creyendo en el fútbol de Brasil y en su triunfo como campeones de este dificil grupo, donde van unidos con Hungria, Portugal y Bulgaria.

* LOS HUNGAROS, PROBABLES SEGUNDOS DE SU

¿Como está Hungria? Muy blen. Ellos piensan de prisa como los latinos, razonan sobre la marcha, tienen grandes jugadores, son atletas, duros y están muy compenetrados. Tienen, a nuestro juicio, muchas

posibilidades de ganar el segundo puesto. Aun sin creer que Portugal o Bulgaria se clasifiquen para los cuartos de final, si, en cambio, estamos seguros de que portugueses y búlgaros, equipos duros y en juego, es posible den algún disgusto a brasileños o húngaros. No olvidemos que Bulgaria tiene el mejor delantero centro de Europa.

El grupo "D" sigue siendo, a tres semanas del Mundial, el más claro de todos. URSS, Italia, Chile y Corea. Los rusos han trabajado muy bien o hicieron una gran temporada pese al tropiezo reciente en Moscu ante Francia, donde el empate ruso es aviso sobre las cualidades de fútbol latino, del que la URSS tiene en su grupo italianos y chilenos. Moscú sigue con su fútbol resistente, disciplinado, de bloques, mecanizado en sus acciones, poco Egil de ideas y con una gran condición física. El análisis lógico dice que los dos puestos deben ser para rusos e italianos, sin atrevernos a dar el ortten final del grupo.

En Italia creeriamos firmemente si sus delanteros tuvieran petencia física, kilos. Pero si les sobra talento y condiciones, en cambio les falta potencia para aguantar el choque con la defensa; Rivera, Mazzola, Pascutti y Bulgarelli son son hombres frágiles; pero no Corso, atleta perfecto. Las Ifneas de cobertura italianas darán rendimiento, juego y gran seguridad, lo mismo que los hombres de centro del terreno. Chile no repetira su proeza de 1962, en el último Mundial, y poco tienen que hacer en la próxima Copa del Mundo. En cuanto a Corea, es seguro quede en último lugar del grupo. Es decir, vemos clasificados a Inglaterra, Francia o Uruguay, Brasil y Hungria, Juntos con la URSS e Italia. Del grupo español nos pcuparemos en el proximo comentario. Vale la pena.—Logos.

Villalonga

ANALIZA CON LOS SELECCIONADOS EL **ENCUENTRO JUGADO** RECIENTEMENTE

COMPOSTELA, 17.—El seleccionador Villalonga se reunió hoy con los jugadores nacionales, en el campo de la Universidad, para tratar sobre el terreno, algunas jugadas del partido disputado el miércoles, en el terreno de Santa Isabel, frente al Compostela Después hubo esfuerzos de recuperación y de intensidad bajo la dirección del catedrático de la Facultad de Medicina de Santiago don Adolfo Núñez Puertas.

El médico reconoció a Amancio, que continúa mejorando de su lesión en el tobi-Ilo. Además, junto con Rivilla, se sometió a una breve sesión de onda corta. En el entrenamiento citado resultaron también ligeramente tocados Betancort y Zaldúa, que están ya recuperados.

Federación Riojana de Balonmano

Con motivo del primer aniversario del fallecimiento del que fue presidente de la Federación Nacional don Carlos Albert Aceituno, se celebrará una misa de cabo de año que tendrá lugar en la Parroquia de Santa Teresita el próximo lunes, dia 20, a las ocho de la mañana, rogando a jugadores, arbitros y aficionados al balonmano la asistencia a dicha misa.

Una aficionada donaría cinco mil pesetas a cambio de la camiseta de Pelé

MADRID, 17.—Mañana Ilegará a primera hora de la tarde a Barajas la selección brasileña de fútbol, que el martes jugará en partido amistoso con el Atlético de Madrid, a beneficio de la Asociación de la Prensa de Madrid, en el Estadio Bernabeu, a las 8'45 de la tarde. El once brasileño se entrenará los días 19 y 20 en el mismo terreno.
Una aficionada madrileña,

Maria del Carmen Hellin, ha encargado dos anfiteatros de fondo, localidad que ocupa habitualmente, y pregunta si pueden admitirse cinco mil pesetas más, para donarlas a la Asociación, a cambio de que se le entregue la camiseta que use Pelé en el partido.—Logos.

Almuerzo en honor del rey Faisal

MADRID, 17.—En honor del Madrid, señor She Ikh Faisal rey Faisal Ibn Abdel Azziz, de Arabia Saudi, el ministro de Asuntos Exteriores, don Fernando María Castillea, ha ofrecido hoy un almuerzo en su residencia del Palacio de Via-

Asistieron al acto el emir sultán Ben Abadel Azziz, ministro de Defensa y Aviación de la Arabia Saudi, el consejero de Su Majestad el rey, el embajador de Aradia Saudi en

Al-Hegelan, y demás miembros del séquito Saudi. Acompañaban al señor Castillea los mi-nistros del Ejército, teniente general Menéndez Tolosa; Edu cación y Ciencia, señor Lora Tamayo, e Información y Turismo, señor Fraga Iribarne; las autoridades civiles y militares de Madrid y los subsecretarios y altos funcionarios del Ministerio de Asuntos Exteriores.-Logos.

de su Gobierno de hacer todo

lo posible por mejorar las con-

diciones de vida de l'es dieci-

siete millones de alemanes

Erhard, sin embargo, advir-

tio: "Cordura, paciencia y dis-

XIII aniversario de la revuelta obrera en Alemania Oriental

Erhard: "Cordura, paciencia y disciplina"

orientales.

ciplina".--Efe.

BONN, 17.—Hoy se celebra en Alemania Occidental el décimotercer aniversario de la abortada revuelta phrera en Alemania Oriental contra el dominio soviético.

Se ha concedido un día de permiso a los trabajadores de todo el pais y se espera que cientos de miles participen en más de tres mil manifestaciones que se celebrarán en Alemania Federal, Berlin Occidental y fuera del pais.

Ayer, el doctor Rainer Barzel, de Alemania Occidental. sorprendio a todo Bonn al proponer una Alemania reunificada, Monde podrían permanecer fuerzas soviéticas. Tal proposición fue rechazada por el dirigente comunista alemán Walter Ulbricht, quien la calificó de "aventurera"

Unas veinticinco personas resultaron muertas y otras cuatrocientas heridas en las luchas callejeras que se produjeron durante la revuelta de 1953, cuando los manifestantes tuvieron que hacer frente a tropas y tanques seviéticos y fueron completamente aplas-

El canciller, Ludwing Erhard, dije anoche en Munster que los alemanes occidentales deben fortalecer su solidaridad con sus compatriotas del otro lado de la frontera.

El canciller reitero el deseo

EL CAUDILLO IRA A TORTOSA

TARRAGONA, 17.—Su Excelencia el Jefe del Estado Hegará a Tortosa la próxima semana para inaugurar el monumento a la batalla del Ebro, según informó el gobernador civil en una rueda de Prensa. El monumento se alza sobre la única pilastra que quedó después de la batalla en el llamado Puente de la Cinta.-Logos.

López Bravo, en Uruguay

MONTEVIDEO, 17. - Llego ayer a Montevideo el ministro de Industria de España, don Gregorio López Bravo. A su llegada al aeropuerto nacional de Carrasco le esperaban numerosas personalidades de la colectividad española, el embajador de dicho país, don Rafael Ferrer Sagrera; el encargado de Negocios y altos funcionarios de la mision.-

Vietnam

(Viene de primera página) marcial y ha enviado nuevas tropas de paracaldistas a la ciudad disidente de Hue, ocu-pada militarmente ayer des-pués de tres meses de abierta CASTRO VENDIO SANGRE DE PRISIONEROS POLÍTICOS

A VIETNAM DEL NORTE
MEJICO, 17. En un documento enviado la Comisión
de Derechos Humanos de la
Organización de los Estados Americanos por una organización anticastrista se denuncia que el Gobierno de Fidel Cas-tro vendió al Vietnam del Norte la sangre de ciento sesenta y sets prisioneros políticos fusilados en el mismo día, según

informan noticias procedentes de Miami. En la denuncia se expresa que los ciento sesenta y seis prisioneros fueron fusilados en La Habana después de haberles extraido tres litros de can-

gre a cada uno. Las victimas estaban en tal grado de debilidad que debleron ser trasladadas en camillas hasta al lugar donde fue-

Reunión de la Comisión delegada de de Asunios **Económicos**

PRESIDIO EL JEFE DEC ESTADO

MADRID, 17.—Bajo la presidencia de Su Excelencia el Jefe del Estado, se ha reunido en el Palacio de El Pardo la Comisión delegada del Gobierno para Asuntos Económicos.

La Comisión continuó el estudio del texto de la Memoria sobre ejecución del Plan de Desarrollo Económico y Social en 1965.

A propuesta del ministro de Agricultura, se ha tomado el acuerdo de prorrogar hasta el próximo 31 de julio la orden de 26 de marzo, por la que se regula la campaña del cordero pascual, teniendo en cuenta la imposibilidad material de sacrificar con anterioridad al dia 30 del corrente mes las reses ofertadas y que todavía no se ha alcanzado el limite de las 350.000 canales a adquirir por la Comisaria Ge-neral de Abastecimientos s Transportes.—Logos.

Conflicto laboral en la empresa «Bosga», de Moncada

Todos los productores 770, habían cesado en el trabajo

fue escenario hace unos días de un conflicto laboral, a raiz del cual cesaron en su trabajo los setecientos setenta productores de la misma. Como consecuencia, la dirección acordo despedir a todo el personal. Posteriormente se hizo saber que aquellos que la desearan podrian solicitar su reintegro, cosa que hicieron la casi totalidad de los afectados, con la excepción de cien obreros. Sin embargo, la empresa rechazó

BARCELONA, 16.—La em-presa «Bosga», de Moncada, veinte, de los cuales diecisiete han pedido el auxillo de la Organzación Sindical para presentar una demanda por despido injustificado ente la Magistratura de Trabajo El Sindicato Provincial del Metal defenderá a dichos afectados ante el tribunal laboral, mientras por el momento realiza las gestiones oportunas para que la situación en el seno de la empresa vuelva a la nor-malidad.—Logos.

LA REVISTA - MUNDO SOCIAL» SECUESTRADA

MADRID, 17. - El director tarse de les moldes del citado de la revista mensual «Mundo número por haber sido fundi-Socials, el Padre jesuita don dos ya por la imprenta. Carlos Giner, nos manifiesta que ayer tarde, a las 3'15, se sición del Juzgado número 10 personaron en la Redacción de Madrid. Por el momento, en tres inspectores de Policía, dos de la Brigada Política y uno de la Criminal, con una orden del ministerio fiscal para proceder al secuestro de las planchas, moldes y ejemplares de «Mundo Social» correspondiente al mes de junio.

Añade el Padre Giner que los policías no pudieron incau-

El asunto ha pasado a dispode Madrid. Por el momento, en la Dirección de la revista no se ha recibido comunicación oficial sobre las causas del secuestro.

Por filtimo, el Padre Cliner puntualiza que el nimero de la revista que ha sido recuertrado había pasado la censuro. eclesiastica.—Logos.

Las empresas alavesas, faltas de mano de obra

nar de empresarios industriales de esta provincia de Alava se han reunido en la capital para tratar de solucionar el problema de mano de obra especializada que afecta a la mayoría de las empresas alavesas.

La reunión se celebró bajo los auspicios de la Cámara de Comercio y fue dirigida por el delegado de Prabajo y el presidente de la Camara.

Como consecuencia de esta reunión, los empresarios alaveses, a través de la Cámara de Comercio, presentarán al Ministerio de Trabajo una relación de necesidades de especialistas a formar por el programa de prompción profesional obrera y apoyaran la organización de cursos plioto en sus empresas, las que contratarán, a través de la Dirección General de Empleo, trabajadores formados profesionalmente en etras provincias.-Logos.

La amistad no tiene fronteras

"GATEQUE" ENTRE GITA-NOS Y LA BENEMERITA

GRANADA, 171 - En una flesta celebrada en la caseta que tiene la Guardia Civil en el ferial, se reunieron varias fa milias gianas del Albaicin con sus atuendos típicos, y obse-quiaron e los jefes y oficiales de la Benemérita con sus cantos y balles.

El coronel jefe del Tercia don Manuel Priete, obsequió con una comida en la mismo caseta a sus huéspedes y III. final de la misma pronunció unas palabras y dijo que el próximo año, frente a la caseta de la Guardia Civil, levantera otre para les granos.-Logos,

Peaton:

Evita: Irrumpir bruscamente en la calada. Cruzar fuer a de la zona sefializada. No respetar las señales de tráfico.

Z, REPUESTOS

SERVICIO DE NEUMATICOS

le ofrece

CINTURATO

el neumático radia textit

Marqués de Murrieta, 58 y Vara de Rey, 43 lels. 21 29 05, 22 02 34 y 21 44 56

and the state of t HARO

Cabildo general de la Cofradía de San Felices

ación de la misa de doce y edia en la Sala Capitular de Parroquia de Santo Tomás

del estado de fondos, labor rea- tario del Ayuntamiento. zada y proyectos a realizar. ección directa mayordomo y ante el proximo ejercicio.

as y reparos que puedan opoier a la labor realizada.

Es de esperar que la concurencia sea numerosa, dados los interesantes temas a tratar, la cantidad de Hermanos asociados y el ambiente que va tomando dentro y fuera de la ciudad esta Cofradia.

ACUERDOS MUNICIPALES

semiento celebrada el pasado don Enrique Alcaraz, cuye peti-Permanente del Exemo. Ayunmiércoles, entre otros acuerdos, ción queda en auspenso. se tomaron los siguientes:

ra que con el aparejador muni- en sus haberes al productor al cipal habiliten local en donde servicio de este Ayutamiento recoger el archivo y mobiliario den Angel Viribay Nega del Juzgado de Instrucción de Santo Domingo de la Calzada, tablado por la sucursal del

Mañana, dia 19, domingo, an-rior a la festividad de San mayo del Ministerio de Justicia, dad contra el arbitrio munician Bautista, según precep- publicada en el "Boletín Oficial pal sobre la riqueza urbana. a el Reglamento, celebrará del Estado" del pasado dia s y Acordando invitar al alcalde

resolución del Tribunal Econó- los actos que se celebraran el mico-Administrativo Pravincial dia 25, festividad dei Patrono de En él, la Junta directiva y cos del Najerilla, acordanda pa- ra seguir estrechando los lazos Cofradia saliente, darán cuenta se a informe jurídico del secre- de hermandad y s'impatia entre

Se concedieron licencia de

an exponer ideas o preyectos en la parte anterior de su edifi- mos días de las flestas patronarealizables, así como las censu- cio situado en la Plaza de Calvo les, con la renovación de las Sotelo (antiguo frontón) y de- cortinas en sus ventanales. jer en suspenso las obras interiores hasta tanto presente plana de distribución y nombramiento de aparejador que ha de dirigir les reparaciones.

Acordando continue desempehando el puesto que ha quedado vacante en el Negociado de Aguas de este Ayuntamiento, par fallecimiento de su titular don José Luis Vélez, el que fue En la sesión de la Comisión adscrito provisionalmente, somo resolución a la instada por

Reconociendo un quinquenio Se faculto al señor aicalde pa- con los emolumentos inherentes

Desestimando el recurso en-

bildo general la Cofradía de que en girtud de dicha orden ha de Santo Domingo de la Calza-n Felices de Bilibio, a conti-Quedaron enteradas de una te de aquella ciudad hermana a relacionado con Saltos Eléctri- Haro, San Felices de Bilibio, pa-

Ratificando acuerdo anterior Igualmente se nombrarán por obras menores a don Juan Cruz para la adquisición de una ban-García Campo, don Angel Axo- dera para renovar la existente fra Somalo dofia Valentina Ijal- deteriorada y descolorida y coos destinos de la Opfradia du ba, don Jesús Odriozola Garru- locar asimismo la enseña con cha y don Pedro Martin Boveda. los colores nacionales en todo Se concedió permiso a don lo largo del balcón central del te todos los Hermanos que quie- Emilio Nogués para hacer obras Ayuntamiento para los próxi-

EL CORRESPONSAL

LIQUIDACION DE TRES TOMOS ENCUADERNADOS. A PRECIOS TIRADOS



nante del desastre alemán en la horrible bolsa de Stalingrado.

Padeciendo hambre, enfermedades y fríos de 15º bajo cero y careciendo de ropas, viveres y municiones, los soldados morian lentamente, escribiendo una impresio-nante gesta tan heroica co-

Encuadernada en tela. VALE 125 PTAS. SOLO POR 48 PTAS.!



EL HARLEM NEOYOR QUINO

Una obra audaz, clara v realista, que detalla lo que es y cómo se vive en el apa-sionante "barrio prohibido" de Nueva York.

VALE 80 PTAS. SOLO POR 38 PTAS.1



TRAFICO DE MUJERES

(LA TRATA) Documentadisima obra, que explica cómo aún hoy, en 1966, excepto en España y algún otro país, se comercia con este denigrante camba-

VALE 70 PTAS. SOLO POR 33 PTAS.!

ENVIOS A REEMBOLSO, CARGANDO SEIS PESETAS DE GASTOS POR CADA TOMO

Comprando los tres tomos, AUN REBAJAMOS MAS: ¡TODO POR SOLO 118 PESETAS! INCLUIDOS TODOS LOS GASTOS. Además, a los compradores de los tres tomos les REGA-LAMOS la gran obra "EL MATRIMONIO" (libro que resuelve y soluciona todos los problemas de los cónyuges, con detalles de lo que tienen que conocer en todos los aspectos). Este tomo vals 20 pesetas. [OTRO REGALO!: "EL ALCAZAR DE TOLEDO", apasionante volumen que cesales aquella heroica gesta... ¡Viva con aquellos heroes cada uno de los setenta y dos días que duro el asedio! No admitim os giros anticipados. No enviamos al extranjero.

Fedidos a: UNION LIQUID ADORA DE LIBROS -- Calle de Aragón núm. 387 -- BAR CELONA-13



El señor alcalde se entrevistó el ministro de Educación

escion y Ciencia, don Manuel zo perentoris: en estas gacaciorecibió al señor alcalde de nues- S. O. S. de urgencia, que espe tra ciudad, don Argimiro Pérez ramos se vea atendido par tode Bias, quien expuso al sefier dos; fodos quedamos llamados y ministro los problemas de en- todos hemas de prestar nuestra señanza que más afectan a nues- incondicional ayuda en el puesfra ciudad, sobre todo el gravi-simo problema creado por la ponda. El problema es muy Primaria, hecho que ya conocen zos. nuestros lectores.

El señor ministro dispensó una cordialisima acogida a nuestra primera autoridad mumicipal, y tomó nota en su agenda de este problema de tanta

Bodas de «tronio» OCHO PAREJAS DE GITANOS

17. - El obispo de Mallorca,

calde de la ciudad y otras personalidades. El alcalde hizo la Orden de Alfonso X el Sa-un donativo de mil pesetas a bio. cada una de las parejas de contrayentes.—Logos.

CONDUCTOR: No sea temerario; puede estar seguro de si mismo, pero no sabe lo que harán los demás. Conduzca con prudencia

Ourante la estancia en Lo-quedado sin escuela, problema sono del ministro de Edu-que hay que respixer en un plaora Tamayo, el señor ministro nes estivales. Lanzamos un elausura de seis clases del Co-legie Nacional de Enseñanza de ayudar, sin regateo de estuer-

FALLECIMIENTO DE UN MAESTRO ILUSTRE

En su casa de Terue! ha fallecido, a los 70 años de edad, el brenscendencia para Arnedo, ya Ilmo. señor den Segundo Garque más de 300 alumnos han cía Hernandez, a los cuatro dias de su subilación reglamentaria. Fue el finado durante toda su vi da caballero ejemplar, maestro de sólida vocación, ejerciendo su profesión durante 53 años, con una entrega total en la formación educativa e instructiva de sus alumnos. Su primera es-PALMA DE MALLORCA, cuela en propiedad fue en Villarroya, de esta provincia, en la socior don Rafael 'Alvarez, que a pesar del tiempo transcupendijo hoy en la iglesia pa- rrido se le recuerda con gran roquial de la Santísima Tri- cariño y veneración por todos idad la boda de ocho parejas sus alumnos, entre los que desle gitanos, a los que también tacan el profesor licenciado de se administró el Sacramento esta don Teodoro Jiménez y el de la Comunión por primera profesor del Seminario don Ativez Igualmente recibieron el lanc Jiménez. Durante muchos bautismo algunos gitanillos de años, hasta el dia de su lubiedades entre los diez y los 15 lación, ha regentado una escuela en Alcoy, donde hace cuatro En la ceremonia de la boda años, por méritos en la ensefirmaron como testigos el al- ñanza, se le concedió e impuso la Encomienda de Caballero de

> Para nosotros, el finado fue mās que un amigo un verdadero hermano. Por ello le dedicamos estas pobres lineas como homenaje póstumo y públicamente compartimos nuestro gran dolor con su esposa, doña Leonor Vinuesa, y su hija, merce des, por la pérdida del ser que-

> Schastian SOLANO GARCIA



Momentos después de haber colocado los alimentos en el interior de un LEONARD, su gran capacidad frigorífica comienza a actuar sobre ellos, haciendo penetrar hasta la última partícula el frío vivificador que los conserva con toda su riqueza nutritiva natural, con todas sus vitaminas, frescos y jugosos, hasta el momento de ser utilizados

VEA DE CERCAY "TOQUE SU CALIDAD

SENOR DEL

DISTRIBUIDORES

Aldana y Baños. -- General Mola, 116. -- Logroño Exclusivas Benito Luna. -- Murrieto, 3. -- Logrone Casa Madrigal. -- 19 de Julie, 8. -- Haro

MENIE!

ARIOJA

Día de la Juventud en Aldeanueva de Ebro

de Soto y de la localidad. María Estévez; hijos, don Juomo primer acto tuvo lugar na misa en la ermita de nues-Patrona, la Virgen de los enedios, marchándose a coseguidamente al campo, nscurriendo la comida con la legria propia de la juventud resando todos juntos a la aza de España, donde tuvielugar diversos actos folkló-

DEL TIEMPO Y DEL CAMPO

público.

os a cargo de los distintos

ipos y que fueron del agrado

ya estan trabajando las coechadoras en la recolección de e cebadas y ya no cesaran en trabajo, pues los trigos se allan casi a punto. La cosecha, ue prometia bastante, ha quelado mermada debido al pareer a los bruscos cambios de impo, que en estos últimos las no cesan las tormentas, si len, gracias a Dios, hasta ahoa no se han hecho sentir.

Se ha plantado bastante pimlento y tomate, y ahora se s'á haciendo la plantación de T molacha, cada vez más escadebido al precio poco remu- Nansa...... erador, que no es aumentado sevillana pesar del alza que experimen-Madrileña n continuamente los abonos El Aguila elementos para la agricul- Azucarera

VA TENEMOS EL AGUA EN NUESTRAS CASAS

Es verdad que ya está el agua nuestros domicilios, si bien Duro Felguera m par de horas escasas en la Ponferrada mayoría de ellos, siendo de es-CAMPSA erar que no se tarde mucho en Tabacalera me el servicio sea permanene, pues precisamente en esta Papeleras Reunidas ... oca en que todo el mundo, Aragonesas nujeres, hombres y todos tie-Explosivos m que ir a trabajar a las fá-Hidronitro cas y faenas agricolas, seria Petróleos uy de desear que al regreso Unión Resinera sus trabajos se encontraran El Fénix 3.45 el agua a su disposición pala limpieza y lavado, gando asi un tiempo precioso. Y ya que de agua hablamos, Marconi remos hacer un ruego a Telefónica ien corresponda, y es que se FEFASA guen las calles, ya que en SNIACE unas es imposible aguantar Metro polvaredas. Ya sabemos del eres de nuestro Ayuntamien. por darle solución pero einos que no debe demorar-

rse mediante el riego. EL CORRESPONSAL

más este lastimoso estado de

estras calles, que pueden evi-

El Rasillo

CENA INTIMA

Segn tradicional costumbre, reunieron los Hermanos de la Oradia del Santísimo Sacraento en el domicilio del ma-Ordomo, don José Garcia, con fin de celebrar la cena intia acos'umbrada, en la que. tho siempre, reinó la más ompleta armonía y camarade-

Para el próximo año gueda mbrado el hermano don Ru-Mo Hernández Alenso.

CONDOLENCIA

Con motivo del tragico accion motivo del trágico acci-te ferroviario acaecido en jurisdicción de Pancorbo, en que resultó completamente rozado el estimado maes-nacional don Jesús Calavia strozado el estimado maeso nacional don Jesús Calavia nclares, natural de ésta, en abre de todo este vecindario dovamos nuestra condolencia su desconsolada esposa, doña edad Breton, también maesa nacional: hermanas, Maria, y Alfonso (éste ausente) demás familiares.

FALLECIMIENTO

Republica

El pasado domingo tuvo lu- Argentina) ha fallecido, a los 58 lián, Lolita, Juanita y Enrique; a la celebración del Día de la años de edad, el comerciante hermanos, doña Tonasa y Sujuentud en nuestro pueblo y en dicha plaza don Antonio Essana, residentes en esta; hermael se congregaron jóvenes pinosa Fernández (q. e. p. d.), no político, sobrinos, tíos, priambos sexos de los pueblos después de una corta enferme- mos y demás familiares, nuns-

reinos de Alfaro, Autol, Rin- dad A su afligida esposa, doña tra mas sentida condolencia.

EL CORRESPONSAL



Colizaciones de ayer, día 17

| | | U | | |
|---|---|---|--|----------------|
| MADRID | men 1 | | Vascongados' | |
| Acciones anco de Crédito anco Exterior anco Central anco Hispano anco Mercantil anco Popular anco Rural eonesas | 420'— 1.028'— 1.007'— 1780'— 401'— 725'— 303'— 263'— | Sierra M Azuar Bilbaina Vasconga Gral Na Nervion . Altos Hos Babeoek Basconia Echevarr Euskaldu Santa Bi Papelera | La Robla Ienera da vegación rnos ia arbara Española | 147 147 |
| antabrico | 1168'50 | Seguros | Bilbao | |
| idrola | 419'50 | Dow-Und | uinesa | 118 |

201'-

204'50

101'50

Ebro

gados

Alcázar

Construcción Naval ...

Auxiliar

Reunidas Zaragoza ...

F. C. Santander ...

Fasa ...

Cantabria Mondragón

Sefanitro

Aviaco

Urbacesa

Vacesa

185'-

| 19'- | BARCELONA | |
|--------------|---------------------|-------|
| 31'— 20'— | Acciones | |
| 16'- | Banco Trasatlántico | 1 |
| - | Aguas Barcelona | 296'- |
| 39'- | Catalana Gas | 164'- |
| - | Fecsa | 235'- |
| 51' | Carbures | 340'- |
| - | Cros | 223'- |
| 20'- | Flix | - |
| 38'- | Trasatlántica | 1 |
| 39'- | Trasmediterranea | 155'- |
|)2'- | Asland | - |
| 35'- | Dragados | 871'- |
| 50'- | Maquinista | 78'— |
| 60'- | | 515'- |
| 0'- | F. C. Cataluña | - |
| 2' | Agricolas | 330'— |
| _ | Seda | 500'- |

Cupones de suscripción

Tabacos

Salinera

| BILBAO | | Banco Hispano, A in erican |
|--|-------|--------------------------------|
| and the state of t | | 1.084. |
| Acciones | | Electrica de Langreo, 36. |
| Banco de Bilbao | 995'- | Hidr/electrica Española, 1352 |
| Banco de Vizcaya | 965'— | Sevillana de Electricidad, 46. |
| Panco Guipuzcoano | - 1 | Unión Electrica Madrileñ |
| | 188'- | |
| Iberduero | 426'- | Fabricación de Autor óvies, 62 |

160'-

61'-

165'-

(Colizaciones facilitadas por 145'el Banco Español de Crédito)

"TIMSA" le ofrece el mejor riego por aspersión

TUBERIA DE DURO ALUMINIO ASPERSORES IMPORTADOS BOMBAS DE CARDAN Y POLEAS PARA TRACTORES TODOS MODELOS MOTO-BOMBAS PARA TODA CLASE DE RIEGOS ESTUDIOS Y PRESUPUESTOS

Distribuidor exclusivo:

Ezequiel Murúa Pérez

CALVO SOTELO, 31, -- LOGROÑO. - TELF. 213469.

EN HARO:

AUTO-TRACTOR «EGUILUZ = CORDOBA»

SANTA LUCIA. TELF. 432.

Ocón

LIMPIEZA DE CUNETAS

En estos días de intensas lluvias, los que de una manera u otra nos hemos visto precisados a utilizar nuestra única carretera, nos hemos percatado de la apremiante necesidad de una concienzuda revisión y limpieza de las cunetas de la misma.

Un caudaloso rio parecia en esos días de riego celestial. Los coches, sobre todo los pequeños parecian estar dotados de remos. De todos es conocida la vó a caro con un embreado que al Gobierno le supuso un presupuesto más o menos considerable. ¿Qué seria de ese interés estatal si hoy, por no con tratar un peon para la conservación de la mejora la carrete ra, volviera al estado anterior? Porque de seguir asi las cosas. esto, que no es profecia, suce derá no tardando mucho.

Y preveo peores consecuen-

cias, pues volverán a temer rocación los que eligen nuestros bellos parajes para las fechas de descanso Y la falta de ese contacto veraniego con tantos dido. y tantos amigos que nuestra localidad ha conquistado por el encanto de sus bellezas naturales y la abierta amistad de y embellecimiento efectivos, y dad. que el acceso al mismo se efec-

Cervera del Río Alhama

Desprendimiento de un bloque de piedra en el castillo

En el dia de ayer, alrededor de res de las casas colindantes a la el matrimonio compuesto per; las dos de la madrugada, se ha Cruz de los Caidos obra que hace dos años se lle desprendido un gran bioque de sado la alarma en los morado-

túa a través de nuestra sufrida carretera. Por todo ello, nos atrevemos a solicitar de la Delegación de Obras Públicas, en nuestro interés y en el de la nación (nuestra obra se realizó para algo más que dejarla abandonada), contraste, en codar por nuestra vía de comuni- laboración con los Ayuntamientos, o como proceda, a quien haga útil y duradera aquella mejora que tanto hemos aplau-

DEL CAMPO

sus habitantes, nos sumira en para las faenas de la recolectarriba de la casa, las consecuenta donde la trasladada su ima-un letargo que, por padecido ción de los cereales. Se espera cias casi se pueden prever, que se han celebrado actacon todas nuestras fuerzas. Con el trigo ha sido dañado en la do la que ha caído sobre el pasideren nuestros lectores que época de su grana. Las hortaliestas pretensiones son legitimas zas siguen su curso, que aqui de todo punto de mira. Y más es tarcio por razones climátihoy en que el Patrimonio Fo- cas, pero no obstante este lórestal está roturando el monte gico retraso, las plantas han con miras a una repoblación nacido y crecen con uniformi-

M. A. AGUADO

ra de más de noventa metros, con residencia en Logrodo piéndose en varios mozos, ca- puesto los nombres de Francisyendo unos dentro de unas pa- co-Javier, habiéndole regeneraque habitan los señores don Jo- Enseñanza de la capital de la se Ruiz Arigita e Inccente Mo- provincia. reno Lacruz con sus respectivos | Reciban los venturosos palas escaleras rodando hasta cer- no todas las gracias del ciela. ca de la carretera.

Verdaderamente ha sido casi un milagro no haya ocurride la menor desgracia, ya que vimento de la calle, pesarán

NATALICIO

Han tenido un nuevo vástago. quinto fruto de su matrimonio.

don José-Maria Rubio Colomas La enorme piedra desprendi- y doña Purificación Ochoa Mespiedra del castillo que ha cauda, al separarse desde una altu- noz, aquel capitán de Aviacion

ha tropezado en un saliente, rom Al nuevo retoño le han iro redes que hay al lado de la calle do con las aguas bautismales en, y otra de gran tamaño ha sal- la Parroquia de San Gil su tie tado a la calzada de la calle, pe- paterno don Pablo Rubio, digando en la esquina de la casa rector del Instituto de Segunda

familiares, rompiendo varios dres, abuelos maternos y demas metros de la balaustrada de la familia, nuestra más cordial en-x Cruz de los Caidos, bajando por horabuena, y al nuevo cervera-

SAN ANTONIO

Después de la novena celebra. S' Los oconenses se preparan si llega a pegar un metro más da en la Parroquia de San Ga de cias casi se pueden prever, pues gon se han celebrado actos anteriormente, aborrecemos una cosecha aceptable, si bien el peso de las piedras, sobre to religiosos en honor de san ni Anton'o de Parluz. El día de 54 83 flesta hubo misa, sermón y bera ab delon de los tradis neles "pemás de tres toneladas cada una race." Ayen se tras ado nues a se mente a su ermita el santo milagroso, asistiendo numerosos A devotos.

EL CORRESPONSAL



E A J-18 RADIO RIOJA Elvira Quintana. 5'05; Micro-

PROGRAMA DE ONDA MEDIA PARA HOY

A las 755: Programas y Matinal Cadena SER. 11'00; Radiovariedades, con Ave Maria, Angelus, Pérdidas, El tiempo, Correo del oyente, Ayer y hoy, Diapasón francés y Rutas de España 1'30: Paseo del Espolón, con Música en colores, Los deportes, Radio Nacional, Exitos de sobremesa, El tiia de hoy, Cosas que pasaron, Noticias frescas y Hogar musical. 4'25: Música para soñar. 4'35: Desde la Quinta Avenida, 4'45:) Canta

CALIFICACION MORAL

DE ESPECTACULOS

der 3 Pampa salvaje 3-R

Los 4 hijos de Katie El-

Las tribulaciones de un

El tulipán negro

La piel suave La misteriosa dama ves-

tida de negro

El sicario

Operación Robinson Dos rivales en el Fuerte

Alamo

Brandy 2

1.—Tudos, incluso niños, 2.—Mayores de 14 años.

3.-Mayores de 18 años. 3-R -- Mayores de 18 uños

4.—Gravemente perigrosa

8/s.—Desconocemos su ca-

AGENTES DE VEN

RESERVA ABSOLUTA A COLOCADOS

Devolveremos las cartas que no interesen. Escribir a mano, detallando historial, a Oficina de Colocación. Ref. núm. 8.934.

Para su nueva Delegación en Logrofio

Experiencia en ventas mínimas, dos años en ma-

con meparos.

lificación.

EXIGIMOS:

OFRECEMOS:

terial de oficina.

Sueldo y comisiones. Dietas de salida.

Cultura, a nivel bachiller.

Débiles mujeres 3-R

Fango en la cumbre ... 4

Los cuatreros

Maracalbo ...

chino en China

questa Kramer. 6'05: Nuestra zarzuela, presenta: "La viejecita". 7'05: Pasa la tuna. 7'303 Santo Rosario. 7'55: Recordando melodías. 8'25: Recital de exitos. 9'00:1 Mundorama. 9'30:1 "Peter Gay". 9'50:1 Noticiario local. 10'00: Radio Nacional. 10'15: Información local, 10'20: Pausa musical. 10'30: Desde mi butaca. 11'001 Música para la noche del sabado. 12'00; Cierre.

festival. 535: Tangos por la or-

TELEVISION

- 2'00: Presentación y avances. 2'05: Musical 14'05. Programa especial.
- 2'55: El teatro.
- 3'00: Telediario.
- 3'25: Fin de semana. 3'47: Por Eurovisión, en directo: Las 24 Horas de Le
- 430: Sesión de tarde: "Dos en
- el mundo". 5'30: Sólo para menores. 6'00: Escuela de campeones:
- water polo. 6'20: Cesta y puntos.
- (Entrega de premios).
- 7'05: Rincon de los chicos. 6'00: Concurso hípico internacional. Copa de Su Excelencia el Jefe del Estado.
- 7'30: Viaje al fondo del mar. 8'30: ¿Quién dice la verdad?
- Dibujos animados.
- 9'15: Telecrónica. 9'30: Teleciario.
- 947: La pequeña comedia. "El piso". Intérpretes: Julia G. Caba, F. Morán, R. Garrido y María Dolores Diaz.
- 10'30: Noche del Sábado: III Festival Internacional de la Canción de Mallorca.
- 0'30: Telediario.
 - "Los intocables". 1'45: El programa de mañana y despedida_

************************************ Continua de 4'30 a 12'30

Aut. mayores 18 años

Imperativo de matar... Por miedo a morir

DOS COLOSOS DE LA ACCION FRENTE A FRENTE EN EL FILM MAS SENSACION AL QUE HA DADO EL CINE

> B HENRY SILVA JACK KLUGMAN ICHELINE PRESLE

CON LA COLABORACION DE ddie Coastantirie



CREFILM PRODUCEDOY DIREGIDO POPO RAFAEL & LEVY

Completara el programa la divertida comedia

"TODO EN UNA NOCHE

(TECHNICOLOR) Con Deam Martin, Shirley Mac Laine Pases aprox.: Estreno, 4'30-7' 45 y 11. Reestr., 6'15 y 9'15. *********************************

Continua de 4'30 a 12'30

Aut. todos los públicos

CHARLTON HESTON

MANUEL BRONSTON

SOFIA LOREN

VUELVE!

La obra más asombrosa, espectacular e impresionante de todos los tiempos

LAS MAS FAMOSAS HA-ZANAS DEL LEGENDARIO HEROE CAPTADAS EN L MAS FABULOSA PRODUC-\$ CION- QUE REGISTRA LA 2 HISTORIA DEL CINE.

Completará el programa el maravilloso film

BLANCANIEVES (TECHNICOLOR)

Pases aprox : El Cid, 6'00-10. Blancanieves, 4'35 y 8'30

FRIGORIFICO GASTA MENOS QUE NINGUNO

extensa gama de modelos estudiados para cada caso y familia de 4.599 á 17.884'imp. incl.

ODAG ES INCOMPARABLE

CONCESIONARIO:

ELECTRICIDAD GUERRA. D. Victoria, 26 Tel. 213005

COMERCIAL JALON. B. Herreros, 10 Tel. 211257

HOGAR ELENA. Avda. Pio XII,1 Tel. 213553

PREGUNTE A QUIEN TENGA ODAG

Conductor, peaton:

Primero, mirar. Atención a todos y a todo.

ENTREGA EN EL ACTO

TUBERIA Y ACEROS

ALMACENISTA

Marrodán y Rezola, S. A.

Almacenes: Gonzalo de Berceo

******************************* Sala de Fiestas ATENEA

Esta noche, a las 11'45

La Orquesta «Amaya» y

PANCHITO

RESERVADO EL DERECHO DE ADMISION

AUT. MAYORES DE 18 AÑOS

MODERNO

CONTINUA DE 4'30 A 12'30

¡Programa doble! APTO PARA TODOS LOS PUBLICOS

1.- DIVERTIDO ESTRENO! JUNA CABALGATA DE

ATRONADORAS CARCAJA DAS! EL OESTE SE VISTE

DE CARCAJADAS. ¿IGNORANTES?... ¿ A V ENTURE-

ROS?... ¿ESTUPIDOS?... ¿OSADOS?... ¿HEROES?

FRANÇO FRANÇAII - CICCIO INGRASSIA

SAFARA ORFFI - MUNGARET LEE

Días

18 y 19

SABADO V

DOMINGO

A 20

ESPECTACULO DE

ARTE ESPAÑOL

Tarde, 7'30

Noche, 10'45

2 — El emocional film en tecnicolor

«BRANDY»

Con Alex Nicols, Maite Blasco y Jorge Rigaud

"HOY!

TEATRO BRETON DE LOS HERREROS

10tro acontecimiento excepcional!

- CON -

CURRA JIMENEZ

José de la Peña - Pepe Luna - Enrique

Esteve - Julio Principe - La Polaca - La

Cañela y la colaboración de Pilar Sanciemente

Calderas de Salamanca - Rafael Salazar

GUITARRISTAS:

Juan Maya «Marole» - Emilio de Diego

VARIACIONES SOBRE "EL VITO" FARRUCA

LA BODA DE LUIS ALONSO -- ENSUENO -- JO-

TA DEL TORICO --- DON JUAN --- BULERIAS

MARTINETE -- SEGUIRIYA -- SOLEA

TARANTO -- POR FIESTAS

MIRABRAS --- RUMB A

(APTO PARA TODOS LOS PUBLICOS)

Advertencia: Taquilla abiert a desde las cuatro de la tarde

ALHAMBRA De 4'30 a T. públ La ley del gatillo, en e apasionante "western

LOS CUATREROS Cinemascope - Techn Edmund Purdom, Fran Latimore y Maria Sil 2.—El monumental rees EL TULIPAN NEGR Technicolor - Cinemas Alain Delon - Virna Pases aprox. Estreno, 7'45-11. Reestr., 6'15.

ATENEA Mayores Un reparto fabuloso par "western" apasionan "LOS 4 HIJOS DE KAI ELDER"

CinemaScope - Techni John Wayne, Dean Ma Martha Hyer, Earl Holl "LAS TRIBULACIONES UN CHINO EN CHIN (TechniColor) Jean Pa Belmondo y Ursula And "4 hijos"... 4'45 y 85 "Chino"... 6'50 y 10" Anulados pases de f

AVENIDA De 4'30 Aut. 18 Fastuosa, humana, alu te... La obra cumbre

"suspense"
FANGO EN LA CUMRE (TECHNICOLOR) Alan Bates, Benholm 2.—La divertidisima pel LA MISTERIOSA DAMA NEGRO

Kim Novak - Jack Lem Pases aprox. Estreno, 4 7'45-10'50. Reestr., 6'15-

ii Hoy!! BRET Tarde, 7'30. - Noche. 1 Otro acontecimien excepcional!

> ANTONIO GADES Y SU ESPECTACULO

ARTE ESPAÑOL (TODOS PUBLICOS

Diana Mayores Un film crudo y desca que ha provocado e mundo las más du polémicas "LA PIEL SUAVE

Jean Desailly, France Dorleac Z el divertidisimo ree "DEBILES MUJEAL (TechniColor) A ain Mylene Demongart, P.

Petit y Jacqueline Sas Estr. aprox.: 4'30-7'4 Reest. aprox.: 6'00

Frontón La obra más asombros pectacular e Propresio EL CID

Technicolor - Ginema Con Charlton Heston, Loren y Ral Vallon 2.-El delicioso film SIETE ENANITO TECHNICOLOR

Pases aprox. El Clo Moderno

I.—; DIVERTIDO EST Una cabalgata de doras carcajadas! DOS VIVALES EN FU

ALAMO (Tecnicolor Franco Franchi, Ci y Margaret Le 2-El film en BRAND Alex Nicols-Maite

Olympia De 4' Mayor El alucinante relate crimen que pudo se "EL SICARIO" (CinemaScope) Belin Silva Koscina, Pietro Y el divertide rees

"OPERACION ROBINS James Mason, Vera y George Sandel Estr. aprox.: 4'30-7'4 Reestr. aprox.:

RIALTO De 4' Aut. El film más sens ha dado el cine MAFIA, YO TE Henry Silva, Els y Eddie Cons - La divertid

TODO EN UNA Dean Marti Shirley Mac Pases aprox. Es

SIMCA-1.000 DODGE - DART CHRYSLER **PLYMOUTH**

CAMIONES CAMIONETAS **FURGONETAS** AUTOBUSES

TODOS LOS MODELOS

REROS

om, Fra

NEGRO

Virna I

., 6'15-

ores 1

asio DE KAT

loso pa

Techn

ean Ma

arl Holl CIONE N CHIN

Jean P

sula Ar

ut. 18

A CUMBI

COLOR)

A DAMA

RETO

Noche, 1

NIO

DES

CACULO

PAÑOL

JBLICOS

yores 1

y desca

ocado er

más dur

SUAVE

MUJEW

Alain

sombros

o EST

EN FUL

MO

i, Cicci

aret Lee

NDY

relate

CARIO"

Pietr

N ROBIN

n, Vera

RO

MOTOCULTOR

FERRARI

MOTO AZADA

MOTON

de venta en:



PISOS

Amneblados por MUEBLES DULCE le quedarán más bonitos. - Vea últimas creaciones. Mayor, 18. (frente iglesia Santiago).

Teléfono 22-03-50 VISITENOS

VENTA DE PISOS

Céntricos. FACILIDADES DE PAGO Sin portería ni ascensor.

Compuestos de:

Tres dormitorios, salón-comedor, vestíbulo, cocina, despensa, tendedero, baño, terraza y cuarto trastero. Materiales primera calidad. Suelos terrazo, PRECIOS A SU ALCANCE

Información y venta:

OFICINAS SOLOZABAL

MURO DE LA MATA, 7, 1. TELF. 215007.

SI SE QUIERE VD. SUSCRIBIR A

NUEVA RIOJA LLAME AL TELEFONO

211561

De 9 a 2 y de 4 a 7 de la tarde

O ESCRIBA AL SR. ADMINISTRADOR, APARTADO 28. LOGRONO

SECCION DESCINADA PARA ANUNCIOS DE LOS AGENTES COLEGIADOS DE LA PRO-PIEDAD INMOGILIARIA

MARTINEZ Ofrece diestro en hipoteca. Operaciones en 24 he-

MARTINEZ. Admite más ofertas tas de dinero para colocar ca primera hipoteca. Bien garan-

PRESTAMOS hipotecarios gene-rales. Martines. Pio XII mim. 2, 5.º. Teléfono 211134.

PISOS

CON FACILIDADES EN DUQUESA DE LA VICTORIA NUM. 50

Compuestos de cuatro habitaciones (tres a la calle), cocina, armario, baño completo, ascensor de subida y bajada.

VENTAS: En Calvo Sotelo, 8, 2.º. *****************************

ALQUILERES

MALES a estrenar entrada n en Intendencia, 12. Racoion, 18. 2.º. T. Hierro. 10 piso en alquiler, hasta pesetas. Razón: Calvo So-f6, 1.º 126da, Telf. 214605. se cede temporada, 5 caaño, económico. Mayor, 8,

principal, amueblado, se emporada verano, 6 ca-hermosa galeria, baño y Calvo Sotelo, 34, pral. Telf. 211435.

temporada verano hercomedor y habitación lados, cama de matrimozón, teléfono 212453.

ESEA en alquiler solar tano edificable, no imporación, a utilizar para alde envases. Tel. 220096. L propio pequeño negocio a muy poblada, se cede en ler. Razón, Pérez Gaidés, 6,

n, cinco habitaciones, coespensa y cuarto de aseo. ila en calle Beatos Mena warrete, precio a convenir. tratar, dirigirse a Javier eac mo reesta eia Pascual. Santos Ascar-

AL de 67 metros, se cede en era. Teléfono 215212, o lo Berceo, 15, 1.º izgda. MEANTES: Alquilo piso o en carretera Villametemporada verano. Ra-léfono 214054.

demporada verano, alquinuy céntrico. Informes, a Rioja.

ALES, alquilan en Oyón Angel Martinez. TACION, cedo sólo dormir. M. Nueva Rioja.

ACIONES con 3 6 4 caño, céntrico, cedo tem-Informes, Avda. de Porilo nave industriai de

en primer piso. Sr. Moléfano 214505 ACION dos camas, se ce-

raneantes. Razón, Pérez leblado, cedo a vera-Razón, Vara de Rey,

ouerta 10. ACION con una o dos caede. República Argen-

re, centrico, se cede en propio pensión. Razón, Galdós, 50, 1.º letra D. propio almacén o incede en alquiler. Raa. Pérez Galdós, 50, 1.º

quiler, desea matrihijos. Precio, a conón, teléfono 221544, de

OLOCACIONES A

PADORES primera p sericio militar cumpli-A. Camino Viejo de s. n. Oficina de Colo-

LES instaladores eleclecesita Osaba Elec-A. Gral. Mola 19. ación. Ref. 8.229. de 18-30 años, se pre-Vara de Rey Col. Ref. núm. 9.038. ES oficiales, ayudantes les, necesita Uyá. Co-0 36, 3.9, de 7 a 9. Ofc. ion. Ref. núm. 9.046.

ICOS, se precisan. Renúm. 9.067. NADOR y pintor, en num. 9.074.

ra mostrador, se ne Cafetería Paco. Of. núm. 9.095.

TAS sastrería y connum. 9.088.

AJUSTADORES de 13 y 23, se EBANISTAS, oficiales de segun-necesitan en Talleres Olsa, en da, ayudantes y embaladores, se La Estrella. Of. Col. Ref. 9.042. MECANICOS ajustadores off ciales de 1.º, 2.º, 3.º, aprendices y peón, precisa Arrieta. Of. Col. Referencia número 10.000.

APRENDIZA de modista, se ne cesita. Informes, Modas Coté José Antonio, 2. Of. de Col. Referencia número 9.091.

SENORA de limpieza, se necesita. Cafetería San Remo. Oficina Colocación. Rf. núm. 8.848. EMPLEADO joven para oficina, servicio militar cumplido, se precisa en Muebles El Barato. Bretón de los Herreros, 25. Of. Col. Ref. núm. 10.023.

REPARTIDORA se necesita en Panificadora Triana. Murrieta, 33. Of. Col. Ref. núm. 10.033. PINCHES de 14 y 15 años para fontanería y de 16 para cale-facción. Sociedad Anónima CAR. Calvo Sotelo, 5. Of. Colocación. Ref. núm. 10.030.

PELUQUERA para encargada o asociarse a la empresa. Condiciones a convenir. Tel. 221898. OBREROS, bien retribuidos, de 18 a 30 años, se necesitan en Somiers Búfalo, Razón, Oficina Col. Ref. núm, 10.048.

SEÑORA o señorita que sepan de cocina, y camarera de piso. Hotel París. Of. Col Ref. 10.647. CHOFER con carnet primera. Razón, en "Espumosos El Parque". Duquesa de la Victoria, 15. Of. Col. Rf. núm. 10.048

APRENDIZ 1er. año, se necesita en taller de construcción de maquinaria Vicman. San Adrián núm. 15. Of. Col. Rf. 10.049.

APRENDIZA adelantada confección géneros de punto, se ne-cesita en Creaciones T. E. R. I. Avda. Jorge Vigón, 7. Of. de Col. Ref. núm. 10.057.

TORNERO y calderero, se necesitan. Carretera Pampiona, frente cementerio, y Of. de Col. Ref. núm. 10.062.

APRENDIZ para taller mecánico, preferible adelantado. Talle-Of. de Col. Ref. núm. 10.059. APRENDIZA de 14 ó 15 años, se

necesita, Joyeria La Joyita, Ge-neral Mola, 33. Of. de Col. Referencia número 10.045. CHAPISTAS, carroceros, soldadores, aprendices y carpinteros.

Ebro. Of. de Col. Ref. n.º 10.052 CARPINTERO, se necesita en Talleres Del Pozo. Conde de Su-perunda, S. O Of. de Col. Referencia número 10.055.

ADMINISTRATIVO, necesito jornada completa. Of. de Col Referencia número 10.054. OBREROS no especialistas.

necesitan. Razón, Muro de la Mata, 5, 2.º (F. H. U. C. S.) Of. de Col. Ref. núm 10018. S. A.). APRENDIZ adelantado o ayudante de banco, en Ruperto Grijalba. R. Argentina, 20. Of. de Col. Ref. número 10.058.

TROQUELISTAS, ajustadores y torneros de 1.ª, se necesitan, buena retribución. Presentarse en Troquelería ESCUMA C./ Villamediana. Camino Lobete. 6. Of. de Col. Re& núm. 10 053.

OFICIALES, oficialas, medio oficialas y aprendizas de confección, se necesitan. Bien retribuidos. Oficina de Colocación. Ref. núm. 10.069.

OFICIAL fontanero y ayudante, Razón, San Bartolomé, 6, bajo. Telf. 214491. Of. Col. Rf. 10.061 OFICIALA y aprendiza de pe luquería, se necesitan en Vara de Rey, 31, 1.º. Teléfono 220527. Ofi. Col. Ref. núm. 10.070.

HOMBRE solo de 30 a 50 años para atender animales y otras labores, se necesita en Doctores Castroviejo, 42, 3.º derecha. PEONES, se necesitan en la fábrica de Abonos Vasco - Rigia -Gral. Mola, 61. Of. nos, carretera de Laguardo. 6m 9 088. lómetro 1. Of. Col. Rf. 10.066. nos, carretera de Laguardia, ki

necesitan en fábrica de muebles Emilio López. C/ Paralela Quintiliano letra I. Informes: Oficina Col. Ref. núm. 10.075.

PEONES, precisa Construcciones Julio Revuelta para obra Arco de Navarrete. Presentarse en obras final calle Oviedo. Of. de Col. Ref. núm. 10.007.

APRENDIZA de segundo año, se necesita en Sastrería Palomero. Of. de Col. Ref. número 10.067. PEONES y oficiales de albañileria, se necesitan. Presentarse en la obra sita en la Avenida, de Portugal (frente al Garaje Estación). Of. Col. Ref. 10.073,

armarios empotrados, soleado, PEONES, se necesitan. Breton de los Herreros, 13, 1.º dcha. Of Col. Ref. número 10.076.

SERVICIO DOMESTICO

Chica, se necesita en Vara de Rey, 62, 6.º dcha.
Sirvienta, se necesita. Breton,

0, entresuelo. Sirvienta, se necesita. Razón, Calvo Sotelo, 1, 2.º. izqda. Sirvienta, se necesita. Avda. Portugal, 10, 1.º izquierda.

Sirvienta y señora para niños, se necesitan con informes, Bien retribuidas, Franco, 2, 5.º derecha.

Sirvienta, se necesita, buen sueldo, salida diaria. Calvo Sotelo, 1, segundo derecha.

Ama para niãos, dormir o ex-terna. C. Sotelo, 1, 4.º dcha. Sirvienta para señora sola, se necesita. Razón, Vara de Rey, 24, 3.º izqda.

Sirvienta, se necesita en Va-ra de Rey, 18, 1.º izqda. Mujer para fregar, se necesita. Sueldo, 2.200 pts. Razón, San Agustín. 4.

de la Mata, 1, 1.º izuda. Asistenta hasta las siete, se necesita. Razón, Calvo Sotelo, 31-A, cuarto :zaulerda.

Sirvienta, necesito. Razon, Murrieta, 8. Portería.

Asistenta, se necesita mañana tarde. Razón, San Agustín, 11. Bar Baigorri. Sirvienta para dos señoras.

Buen sueldo. Mola, 55, 1.º. Chica que sepa de cocina, se necesita. Sueldo, 2.400. Poca fa-milia. C. Sotelo, 28, 1.º dcha. Asistenta, se necesita, maña-

na y tarde. Colón, 1, 3.º A. Razón, por las mañanas Sirvienta, se necesita, buen sueldo. Calvo Sotelo, 34, 1.º d.

COMPRAS

CALDERA de cobre grande, compro. Q. de Llano. 48. bajo. TABLONES para obra, compro. Telf. 220823

FINCAS

LOCAL de 97 mis., propio para bar, cafeteria o similares, en Argentina, 40, vendo con facilidades y libre. Precio inte-vuelta. Telefono 213098. resante. Abstenerse curiosos.

CASA, se vende en Villamediana. Razón, Fernando San Román, en el mismo pueblo. SOLAR para edificar 4 plantas de 12 a 16 viviendas, se desea.

Razón, Nueva Rioja. PISO ubre, 5 hab., cocina, baño Roca, armarios empotrados, calefacción, calentador gas, vende, Razón, Avda, Villava, 48,

primero dcha. Pamplona. LOCAL con máquinas de tejer, rematadora 3 hilos v bobinadora 8 púas, se vende con facilidades. Mercaderes, 7, 1.º izqda. LOCAL 173 m.2, se vende barato, por ausencia. M. de Cervan-

tes. 15, 1.º SALOU (Tarragona). Vendo apartamentos, dos dormitorios dobles, cuarto estar, cocina, aseo, lavadero 210.000 pesetas. Garnica. Zumalacárregui, 36. Teléfono 143. Santo Domingo de la Calzada.

PISO con altos y bajos, en Aldueño, José María Jalón, en AlPISOS, se venden dos. Razón, Pérez Galdós, 18-bis, 2.º y 3.º d. PISO 1.º, grande, centrico, libre, se vende barato. Razón, Herrerías, 19, bajo. Telefono 215207. PISO libre en Santos Ascarza 65, 4.º letra F, se vende. Razon.

en el mismo. EN SAN SEBASTIAN vendo piso en villa a estrenar, exento, 3 hab., garaje, vistas al mar. Pre-clo: 1.000.000.. Escribir: Sr. Is-pizua. Plaza Guipúzeoa, 15, 3.º. PISO libre, calefacción central, 5 hab., cocina, despensa, cuarto de baño, aseo con ducha, dos

bien situado, se vende, exento. Razón, teléfono 212577. VENDO PISO 5 hab., cocina, dos baños, todo exterior, enormemente soleado, céntrico, a estrenar, llaves en mano. Juan Lo-

bo, 2. Teléfono 220343. PISOS libres, a estrenar, se venden en Logroño con facilidades, exentos. Razón, teléfono 164, en

Calzada vendo lonja 280 m.2 7 solar anejo 420 m.2, junto o separado, excelente emplazamiento carretera. Informes, Constantino Palacios. Agente Colegiado P. I. En Santo Domingo: Avenida Franco, 5. Teléfono 92. En Logroño: Oficinas Solozábal Muro de la Mata, 7. Telf. 215007

GANADOS

TERNEROS de recria y vacas de leche, Cayetano Lacalle, Ca-bo Noval, 3.

PIENSOS, pulpa blanca y al-falfa empacada. Avenida de Navarra, 14. Santiago Zulueta. TERNEROS de recria, vende Sirvienta, se necesita. Muro Angel Ortiz. Cra. de Burgos, Cno. Carretil. Teléfono 219831 DOS NOVILLOS suizos para carne, vende Juan José de la Prida, en Galilea

CORDEROS de pasto, vende 50, y 50 de leche, Juan Bezunartea,

NOVILLAS, 13, santanderinas muy buenas, próximo 1.er parto, vende Angel Sicilia, en Alberite OVEJAS, vende 28 Eugenio Querejazu, en Lanciego (Alava). DOS PERROS de rebaño y 4

carneros sementales, buenos vende Celedonio Hurtado, en DESEMBARCO domingo noche vacas recién paridas y terne-ros comedores. Cuadras de José

Pérez, a 100 m. de la ermita del Cristo. Teléfono 213256. VACA recién parida, con su teriera, del segundo parto, y tres terneros de un año, vende Segundo Malo, en San Vicente de la Sonsierra.

DESEMBARCO domingo noche terneros de leche y comedores y vacas lecheras. Carretera Cristo. Samalar. Valentin Pérez Re-

HUESPEDES

DESEO a pensión. Murrieta, 39, Lº derecha. DESEO tres dormir o pensio

completa. Escuelas Pias, 11, 2. izquierda.

PERDIDAS

Cadena y medalla de oro grabada, extraviada en el Espolón el martes. Se gratificará en Avenida Portugal, 11, 4.9 derecha

Mula moina con cabezada. mano derecha desherrada, patas recargadas, altura 1'50 m. Se ruega su entrega o aviso a Anastasio Uruñuela, en Santurdejo.

Reloj de caballero "Volas", extraviado ayer. Se gratificará su entrega en Avda. de Bailén número 47, trasera. Moneda-colgante de oro, ex-

traviada. Se gratificará por ser recuerdo en G. Mola, 15. Tienda. TRASPASOS

céntrico, 130 m.2. Telf. 212147.

TALLER mecanico

LOUAL inmejorable situación en Santo Domingo de la Calzada, se traspasa. Telf. 211000 ALMACEN de vinos por no po-der atender, con clientela. Informes, Dres. Castroviejo, 18, 2.5

LOCAL en Pasaje del Espolón, se traspasa. Razón, General Mo-

TIENDA comestibles en primerisima calle, modernamente montada. Precio interesante. Informes, teléfono 214073. BAR, se traspasa por no poder-

lo atender. Renta baja, Teléfono 22044B. LOCALES, dos, muy céntricos, se traspasan, Telf. 211435.

VEHICULOS

AUTO-RIOJA, vende varios ca-miones en buen uso. Tr. 211000. AUTO-RIOJA, Concesión Sava

CAMIONES Austin-Sava Ber-FURGON metálico 850 kgs.

FURGON metalico 1.500 kgs.
CAMIONES de 15 a 9 Tns.
CAMIONES Berliet 12 a 175 tns.
MICROBUSES y autobuses, desde 9 a 40 plazas. MAXIMAS facilidades de pago Calvo Sotelo. 31. Tell. 211000.

FINANCIAMOS coches. Conoz ca nuestras condiciones Máximas facilidades. Sestoria Esrabeu. Gallarza, 4. Tell. 220543. MONTANA le entregará el ca-mión y turismo, nuevo o usa-do, que desee cambios y facili-

MOTOCARRO con cabina cerrada, conducción al volante, motor Hispano-Villiers, sin caja se vend Ebro, Chapas y Tableros, Gall-cia, 5. Telefono 220650.

CARODEVILLA HNOS. Agencla Vespa para Logroño y su

provincia. VESPA 150 c.c. Sprint, VESPA 125 c.c. Super,

VESPA 50 c.c. Condiciones de pago hasta 24 meses. Un año de garantia. Agencia. Calvo Sotelo, 23, teléfono 214633.

OPEH capitán, excelente esta do, toda prueba, con accesorios, se vende sin intermediarios. Razón, teléfono 214943.

FURGONETA "Citroen" 2 HP. autorizada para cuatro, con ventanas, se vende con facilidades, Razón, Garaje Victoria

SEAT 1.400-C, vende Talleres Nafarrate. Rep. Argentina, 51, COCHE 4-4, perfecto estado compresor monofásico automá tico, pequeño, 6 kilos, portátil, especial para garajes motos, bicicletas o pequeños trabajos de pintura. Gómara. Q. de Llano, 4.

SEAT 600 y Alfa Romeo, se venlen mun bien de precio. Razón, Talleres Antonio. Doctores Castrovielo, 21. RENAULT Dauphine, recién re-

parado de mecánica, se vende por adjudicación coche nuevo. Talleres Baquerin. República Argentina, 40. VENDE o cambia su autemo vil? Gestionamos venta rápida

nuestra cuenta y tomamos automóviles a cambio. Montaña. BICICLETA de señora en buen estado, compro. Razón, teléfono 220823 VISITENOS sin compromiso por su parte; le informaremon

que desee sobre el vehículo

contado. Damos facilidades por

le guste en compra o venta CAMBIO Simca 1.000 G. L., nuevo, por 600 D. usado. Apartado Correes 3. San Adrián (Nava-

SIMCA 1 000 G. L., nuevo, vendo. Anartado Correos 3. San Adrián (Navarra)

CARROS para sulfatar viñas. Ezequiel Murúa, Calvo Sotelo, 31. Logrofio, Teléfono 213469. TRICICIO remolque, se vende

de ocasión: 800 pts. Sagasta 21, tienda, de 10 a 1, y de 4 a 7. ATENCION, turistas: Le entregaremos el coche que desee, nuevo o usado, matriculado. Ra-

zón, Montaña. COCHE "Panhard" francés, toda prueba, consumo 6 litros, barato. Razón, Garaje España.

FURGONETA D. K. W. 800-S. inmejorable estado, sc vende barata, Informes, Santiago Jiménez. Avda. Vallapolid, 16, o Talleres Madurga, Teléfono 1550

SEAT 600 comercial, buen estado, se vende. Razón, Murrieta núm. 64-B

FURGONETA 600, bien de todo. Razón, Talleres Cuesta. MOTOS 125 y 175, se venden o cambian por coche pequeño o moto 49 c.c. P. Galdós, 41, 2.º A,

De 7 a 9 tarde. CAMIONETA Fiat Barreiros, en 36.000 ptas.; Chevrolet Barrelros, basculante, 45.000 ptas., y
Flat Topolino, 12.000 ptas., en
buen estado. Informes, teléfo-

no 4. Lardero. SEAT 600 y Citroen 2 HP., se venden, Razón, Garaje Cuesta. COCHE Ford-Prefect, buen uso, 9 HP., estado inmejorable, se vende, Precio de ocasión. Cabo

Noval, 4. SEAT 600, se vende. Razón, Gacaje Victoria.

SEAT 600, se vende de particular a particular. Razón, Vara de Rey, 21, entlo. dcha. Tel. 211710. SEAT 600 LD, una sola mano, se vende. Murrieta número 64-A,

porteria BICICLETA de paseo de cabaliero, se vende, seminueva. Mayor, 46, 2.º izqda. Razon, desde

OPEL turismo furgoneta, vende toda prueba. Teléfono 214689 6 212358. ALFA Romeo, furgoneta, S. P. matricula LO-11218, motor Perkins, se vende. Garaje España.

MOTO N. S. U., se vende a teda

prueba, Victor Pradera, 7 (ges-SEAT 600, se vende, buen estaado. Razón, Garaje Aldonza. BICICLETA nueva, se vende. Avenida de España. 14, 3.º A.

VENTAS TO

vende, Razón, Baños, 1.

MEDALUAS, cadenas, collares, pendientes, carteras, maletas. El Almacén Sagasta, 14. CEPILLADORA combinada, se

PUERTAS y ventanas, todas med das. Derribes Bacigalupe

MAQUINA trilladora T-80, vende Bonifacio Pérez, en Briones TRILLADORA Ajuria 95, vende barata Félix Rubio, en Aran (Navarra).

ATADORAS varias, se venden en Talleres Alútiz. Gral. Mola, 12. Haro TRILLADORA Ajuria núm. 1, en perfectas condiciones, vende

uis Merino, en Castildelgado SEGADORA agavilladora de 1'05 mts. de corte, vende Félix Marin, en Tudelilla

CALDERA de vapor vertical de 5 a 20 HP. con su caballete, dos vacinas volcables con sus removedores de 100 y 250 litros, dos máquinas de envolver caramelos marca "Seuba", maguinaria y utensilios propios de la fabricación de caramelos, se vende. Razón, Manuel González. G. Gallarza, 22. Caláhorra.

NEVERA eléctrica pequeña dós, 20, cuarto A

LAVADORA a estrenar. Se dará barata. Razón, Mayor, 35, 3.º d. PRENSA de vino núm. 2, vende Luis Duque, en Barriobusio

MOLINO de piensos a martillos con motor eléctrico de 7 HP. buen uso, vende Amalia Pala cios, en Bañares.

TRILLADORAS P. 60 y 80 R., seminuevas, se venden. Talieres San Pancracio, en Briones. CUBOS, tres, de 1.500 cantaras cada uno, y altura, 3'15, y 7412-blas de 3'90, vende José Frias, en Cenicero. Teléfono 83

MAQUINA de cose: industrial con motor nuevo, se vende, Razón, Nueva Rioja. DORMITORIO, cama niqueiada. 12 Ligero, 27, 3.º Wha.

CHINCHILLAS y Jaulas, vende baratas, por ausencia, Schastián Zamora, en Uruñuela. COSECHADORA Sacs-Gar, vende con facilidades a toda prue-

ba Faustino Santamaria, op

Huércanos. Teléfono 14. VARIOS

TUBOS para sancamientos, calefacciones, forjados por resis-tencia eléctrica en negre y galvanizados, con accesorios Pis-dalos en Tuberias Rufhor, calis Libertad, 14, Vitoria, teléfonas 1627 y 1266. Representante en Logroño, José Raña Gil. Calis Barriocepo, 19, 1°. Teléfona una mero 2 2 0 9 8 2.

BOBINADOS de motures, transformadores, reparaciones eléctrices en general Miguel Eurnillos M. Murrieta Tino 1220, LAVADORAS, reparaciones rapidas, garantizadas. Razón. ten 1810no 215361.

PERSIANAS de todas las clases, cuartos de baño, linóleum para suelos y revestimiento de parelles especial, Fortunato Redon, Gallarza, 14. MAQUINA eléctrica para baca:

mallas a cuenta de trabajo, se cede, Razón, Industrias Bulata REVALIDAS 4.º-6.º bachiller to dos sus cursos, repasos, cuestianes y problemas. Curso intensivo de verano. Academia Politâcnica Claro. Miguel Villanseva, 2, 3.º (Espolón). Teléfono 211187. INGRESO de bachiller. Ensp-

ñanza elementai pera niños por maestros titulados en el curso de verano. Academia Politéculca Claro. Mignel Villanueva, 2, 3.º (Espolón). Teléfono 211187. SECRETARIADO, auxiliares da oficina, carrera de Comercia Banca, taquimecanografia, Mic mas. Curso intensivo de verana. Academia Politécnica Claro. Maguel Villanueva, 2, 3.º (Espolón), Teléfono 211187

SE DAN clases particulares exseñanza primaria y bachilles elemental. Calle San Adrián letra & o n.º 3, entle. Telf. 212077. CLASES particulares por profesor universitario en letras de primaria, Bachillerato (elemental y superior) y "preu". C./ Ma-ficias. 10, 2.º izgda. Tel. 220378. CONTABILIDAD, ortografia, alculo y redacción comercia clases intensivas. Juan XXIII núm. 3, segundo izquierda.

MAQUINAS escribir, nuevas # usadas. Mecanografia al tacto Alquiler maquinas. Reparacile nes. Villate, Murrieta. 2. OFREZCO camión 8 Tm. para transportar, a precio econ

mico, rutas Tudela o Zaragona, Zulueta. Tell. 211459. TUBOS de cemento vibrade con boquilla de campana, ex

MAESTRO, daria clases para culares bachiller elemental cultura general. Mayor, 51, 1.3 Teléfono 221895.

AVISO:

Los anuncios para estas sea ciones solamente se admiten an vendo muy barata. Péras Gal- la Administración de este poriodica, men



TELEVISION PHILIPS GARANTIA DEFINITIVA Y EFICAZ BUIDOR EPRIETOE

MADRID

Sucesos en el extranjero

Cinco muertos por una explosión en un laboratorio de Lyon

Timador español detenido en

tes at producirse una explosión sas.-Efe. en un laboratorio de investigaciones cercano a esta ciudad.

fallecieron a consecuencia de la se hacía pasar por el "profe-explosión registrada en el de- sor Sandi", fue capturado ayen partamento de investigaciones por la tarde en esta ciudad por mo pago de sus consultas.—Eie. del complejo quimico del Róda- haber timado a más de un cenno, en Poulencem Saint-Fons, tenar de personas. localidad cercana a Lyon. Entre los muertos figura el ingenieno jese del laboratorio.

TOLEDO

Fraga Iribarne inaugura un nuevo Parador

OROPESA (Toledo), 17. -El ministro de Información y Turismo, don Manuel Fraga fribarne, ha inaugurado esta tarde el nuevo Parador Nacional de Turismo "Virrey don Francisco de Toledo". Asistleron al acto los directores generales de la Guardia Civil y de Empresas y Actividades turisticas, el general inspector de Enseñanza de la Guardia Civil, los gobernadores civil y militar, el presidente de la Diputación y numerosas personalidades de Toledo, así como las autoridades locales de Orgpesa.-Logos.

DETENCION

La explosión se produjo a las chicería o quiromancia curar saltar por los aires a un enemi-

y para ello metia la foto del el pueblo.-Efe.

LYON (Francia), 17.—Varias once hora española de hoy y galán en un frasco de salmuera personas han resultado muer- de momento se ignoran las cau- que ejercía un niolento hechizo sobre las citadas personas que volvian a su amor o buscaban a la joven enamorada.

Se le han encontrado en su que por lo menos cinco personas fioi Martin Vicente Fascual, que rentes encencias aci como della

ATENTADO

NAPOLES, 17.—Con cinco ki-Martin Vicente o el "profesor sino de Palerno intento hacer Sandi" prometía mediante he sino de Salerno intentó hacer enfermedades, pero sobre todo go suyo. El hecho ocurrió en la la de aquellas jóvenes que ha- población de Palomonte, en la bian roto sus amores o estaban provincia de Salerno, y el estafaltas de éstes, a las que asegu- llido de la bomba produjo el deraba que lo iban a reconquistar rrumbe de una pared y la rotura de los vidrios de casi todo

Telegramas. deracáry de allá

_La Dirección General de Empleo ha dictado normas para la colocación del personal despedido.

--- El Juzgado de Instrucelón número dos de Talca (Chile) condenó a la pena de muerte a cuatro componentes de una banda que asoló a esta ciudad con robos y asesinatos en el año

-La catedral episcopaliana de Washington ha en-viado un donativo para

EL TIEMPO

NUBOSIDAD

Nubosidad abundante, con chubascos dispersos en Galicia y Cantábrico. En el Duero y Centro, nubosidad de

evolucion diurna, más acusada en el sistema Central, don-

de a última hora pudiera dar lugar a chubascos aislados.

Nubosidad escasa en las demás regiones peninsulares y Ba-

TEMPERATURAS EXTREMAS

Minima, de nueve grados, en Avila, León y Segovia.

Máxima, de 33 grados, en Córdoba, Lérida y Murcia.

leares. Cielo nuboso en el Note de las Islas Canarias.

ayudar a la reconstrucción de la catedral de León.

---Se va a construir un hotel de la cadena Hilton en la Avenida del Generalisimo Franco de Barcelona.

—Indios gigantes, jamás vistos por los blancos, han hecho acto de presencia en las selvas amazónicas, ate-rrorizando a las otras tribus indias, a las que están diez-

-Setenta marineros españoles llegaron ayer a Ciudad del Cabo por vía aérea después de haber permanecido detenidos 24 horas en el aeropuerto de Leopoldville por las autoridades congoleñas.

--- Ha sido i na u gurada hoy desde Filadelfia una nueva linea mercante con España.

Conferencia de Prensa de Von Kase

El sistema «Pal» de TV en color ha dado buen resultado ante las autoridades españolas

Las demostraciones de nues-

tro sistema "Pal" de televi-

sión en color -señalo- han

MADRID.—"El problema del vuelo sobre territorio español de aviones alemanes -con motivo de la puesta a punto de la base aérea germano-lusa de Beja- no lo he tratado con las autoridades españolas. Se discutira de esto por los canales Hiplomáticos normales", ha ma nifestado a un redactor de esta agencia el secretario de Estado alemán para la Información y Prensa, señor Karl-Gunter von Hase, al término de la conferencia de Prensa en el C. Internacional de Prensa en la tarde de hoy. Declaró que en las conversaciones mantenidas con el ministro español de Información y Turismo, al que devolvía ahora la visita que el señor Fraga realizó a Alemania en 1963, habían tratado de diversos puntos sobre desarrotelevisión en color, cooperación en materia de radio y televisión, "abastecimiento" de los trabajadores españoles en Alemania a través de los medios informativos y del turis-mo alemán en España.

DESPERFECTOS EN LA FUENTE MONUMENTAL DE BARCELONA

BARCELONA, 17. - En el curso de los trabajos que se efectuan para la retirada de la maquinaria exhibida en la Ferla Internacional de Muestras, se registró un accidente que dañó la fuente monumental de la gran explanada obra del famoso ingeniero don Carlos Bulgas. La pluma de cuarenta y seis metros de longitud de una grúa gigantesca cayo sobre la fuente, acusando desperfectos de importancia en las instalaciones de los España. surtidores y focos de luz periféricos. Los técnicos calculan que se tardará tres semanas en los trabajos de reparación. durante sels meses, contados:

dado resultados satisfacttorios ante las autoridades españolas. Pero en un problema técnico como el que no hay intención de concluir ningún acuer-

do ahora. Ofrece las ventajas, añadiría después, de que llega mejor a las regiones montañosas, ofrece colores más naturales y mantiene el mismo tono sin necesidad de cambiar constantemente el botón de matices.-Logos.

Normas aduaneras para la importación de automóviles

tra de Información del Minis- tes en el extranjero en el resterio de Hacienda ha editado un pectivo Consulado; y tríptico, en el que se recogen, b) Para los extranjeros, desríptico, en el que se recogen, en español, francés, inglés y alemán, las normas aduaneras esenciales para la importación sidencia a las autoridades esllo técnico en el campo de la temporal de automóviles en España, las cuales son las siguien-

«Usted puede permanecer con su coche en España, sin cumplir ningun tramite aduanero si el tiempo de su permanencia no excede de seis meses dentro del año (1 de enero a 31 de diciembre), en forma continuada o fraccionada, siempre que proceda de Europa o países africanos o asiáticos ribereños del Mediterraneo. Si usted procediera de otros países podrá permanecer ocho meses.

La Dirección General de Aduanas puede conceder prorroga de dichos plazos en determinadas condiciones. Infórmese en una Aduana.

No podra gorar de la importación temporal del vehículo si usted o su cónyuge ejercen en España actividades lucrativas aunque cobren en el extranjero No obstante, si usted es español y trabaja en el extranjero, tiene derecho a utilizar su coche durante tres meses al año (1 de enero a 31 de diciembre), aunque su conyuge trabaje en

Si usted viene a trabajar en España tiene derecho a la importación temporal de su coche a) Para los españoles, desde

MADRID.-El Servicio Cen- la fecha de baja como residen-

de la fecha de presentación de la solicitud de permiso de repañolas. La Aduana le dara un permiso especial por dicho pla-Tenga presente que es nece-

sario que su automóvil esté válidamente matriculado, pero que usted no tiene derecho a utilizar el vehículo más que en los plazos citados, aunque la matrícula posea una validez superior a esos plazos. No venda, preste ni ceda su

coche, sin que la operación sea autorizada por el Servicio de Aduanas. Si no cumple estas prescrip-

ciones puede ser sancionado. Aunque pague la multa, su coche debera ser reexportado».

AL CERRAI

LA URSS

LO AFIRMAN DOS PILO DE AVIONES DE PASAJER

TEHERAN, 18. — Los pi de dos aviones de pasai anunciaron ayer al lleg Teherán que habían sido tigos de una tremenda e sión en el interior del ter rio soviético.

Los aparatos que pilota pertenecían uno a la Pana rican y el otro a las Lineas reas del Irán y ambos at zaron alrededor de las 9% la mañana hora local, hora española.

"Desde luego parecia explosión atómica". dec Dick Bohner, piloto de la P american, y su copiloto, l Terry, dijo estar de acuerd

Continuará la huela marinera inglesa

LONDRES, 17.—Los n nos mercantes ingleses decidido hoy continuar la ga iniciada hace 33 días. La decisión fue anunc después de un areunion d Comisión ejecutica del S cato de gentes del mar grada en esta capital

La resolución -sin en go señala que los liud tas desean reanudar las i ciaciones con los armad

Los judíos mallorquines encuentra dificultades en Israel

MADRID, 17.-Los mallorquines de origen judio que, alentados por la Unión Mundial Sionista, llegaron recientemente a Israel para incorporarse a este país como obreros de la construcción, han encontrado dificultades, según informa «The Times», de Lon-

Estos 24 achuetasa mallorquines, a su llegada a Israel a principios de este mes, se les dijo que su regreso Iglesia judia llevaria co un proceso de un año de ración, y que todos los nes deberian ser circu dos. Al parecer, esta n no se les había advertido: lir de Mallorca por el Ben Zeeb, presidente d Unión Mundial para la P gación del Judaísmo, qui convenció para que fuer Israel como obreros de la trucción

Al parecer, cuando los Israel, la industria de la trucción atraviesa un I de crisis y han tenido qu empleados como picape

Se supone que los 24 II quines que llegaron a son católicos, lejanos dientes de los judios qu bitaban hace tiempo et la, y que fueron obliga convertirse en 1391 y a se les conocía con el apo «chuetas».—Logos.





EL SEÑOR

Don Pedro Madorrán Herce

Falleció en el día de ayer en Calahorra, a los 65 años de edad

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS

R. L.P.

Su apenada esposa, doña Irene Gil de Gómez; hijos, don José Luis, don Ernesto y doña María Jesús; hijos políticos, doña Alicia Moreno, doña Ana María Sáenz y don José Antonio Herce; hermanos, don Angel y doña María del Carmen; nietos, hermanos políticos; tía, doña Tomasa Madorrán; sobrinos, primos y demás familia, ruegan una oración por el eterno descanso de su alma y la asistencia a los actos que se indican, por cuyo especial favor les quedarán muy agradecidos.

Calaborra, 18 de junio de 1966.

IGLESIA PARROQUIAL .-- Santiago. FUNERAL Y MISA DE REQUIEM .-- HOY, SABADO, a las SEIS Y MEDIA. CONDUCCION DEL CADAVER .-- A continuación. MISA DE DOLORES.--MAÑANA, DOMINGO, a las DIEZ. CASA MORTUORIA .- Cavas, 9.